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Un atleta

con traje de calle
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¡ No cierres tns ojos a un ¡
I mundo de formas y colores ।

Cáncesionario RBMMIU

ZAfl A60ZA-13

Extenormente, tiene un aire juvenil 
y deportivo Un cierto aspecto de pacifico 
muchachote bien vestido Sólo eso. 
Pero hay detalles que dejan entrever 
algo más la flexibilidad de sus movimientos, 
su rapidez de reflejos, su inesperada potencia 
revelan otra personalidad la del adeta 
superdotado, capaz de cualquier esfuerzo.

Asi es el Honault 5; amable y tranquilo en 
la calle, día a d'a Imbatible cuando se le pone 
a prueba Un verdadero atleta con traje de calle 
Venga a vernos Sé lo preseniar6mos

CREMAULT5
Hecho para triunfar

DONDE COMO SIEMPRE TE ATENDERA UN EQUIPO DE AUTENTICOS
PROFESIONALES

V£RITA: Avenida San José, 68 ; / - 
POST-VENTA; Monasterio de Santos, s/n 
Teléfono 42 32 00 XZ’ ' >

289 cni ‘1

TE OFRECE L OS MAS A VANZADOS DISEÑOS 
DELA OPTICA INTERNACIONAL

VISITANOS, EN NUESTRAS NUEVAS INSTALACIONES DE

BLANCAS, 4

Venga a conocerlo en
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TAL COMO ESTABA PREVISTO

HEA PBEIIIE DE HD
diversas 
sobre las

EL DECRETO-LEY 
Y EL SISTEMA DE 
ELECCION

extenderse en 
co nsideraciones

A continuación Benito 
Rodrigo leyó el Real Decreto Ley

era la puerta de Aragón y

I Vicepresidente Gaspar Auria y secretario José Angel Biel

râdtO

SALUDOS Y PARABIENES

En

Bilbilis, don
emocionado 
accidental de

I LA'S PEH^ 
K OE SAN ñC 
R POR LK 
“ aUTONOHUr

primer lugar el saludo 
del a Icalde

Lectura y aprobación del acta de Fraga

L0<?fd L)E
ancos______

■ DIPUTACION GENERAL DE ARAGON: 
Seis consejeros de UCD, cinco del PSOE y uno 
de la CAUD

g Los tres presidentes de las Diputaciones Provinciales 
votaron en blanco

La jornada —jornada histórica ya pese a que nadie puede 

prever su proyección en el futuro— la iniciamos los 
periodistas aragoneses de las tres provincias con una comida 

en el hotel Calatayud, en la que no hubo ninguna novedad. 
Charla, cambio de impresiones, aperitivos, coctail de 
langostinos y costillas con besamel, champán, postre, café, 
copas y puros habanos, que, aunque no estaban en el 
programa, se improvisaron sobre la marcha.

Alguien se preguntó que quién pagaría la cuenta, pero 
parece que no existía demasiada preocupación por tan 
nimio detalle. En otro comedor almorzaron bastantes parla
mentarios si bien se dejaron sentir varias ausencias en 
aquel lugar y en el Ayuntamiento de Calatayud, en donde tu
vimos el primer contacto oficial con el tema que nos lleva
ba hasta la ciudad bilbilitana.

Los nervios de Bailarín 
ír3.fcial, las explicaciones de 

ejera sobre los riegos de 
p^agón puesto que sólo nuestra 
«erra necesita poner en riego 
lento treinta mil hectáreas y el 
ODierno tiene previstas, no sé a 

plazo, doscientas mil. 
; Bolea fór president” en la 

fíente de todos, hasta que llega 
arlos Zayas y llama a capítulo a 

nn S°f^Pañeros del PSOE. En 
r- Mó dependencia de la alead ía se 
1' m- durante unos minutos 

^•entras que los de la UAGA 
din . T dnos sobres entre los 
ior y Carasol comenta 

que esta vez no nos 
dneter con su coche 

tren'^'J^k^ '^ddido a Calatayud en 
cnn^i e Comido en la estación 
♦errocarrií "° e I 

cuann'^ 5®’’ *35 cinco de la tarde 
ialpc!,° t?dos nos vamos hacia la 
Uanr^ ^dn Pedro de los 
5®sión ^pPe''3 iniciar la solemne 
apreciar i ®' ‘^^niino se puede 
entra I 3 camaradería que reina 
el rniembros de la UCD y 
Qup Di d°n el claro ejemplo de 
hacen ♦ ®® *^O’'adada y Piazuelo 
niás ai+ ° camino brazo del 
otro p ^obre el hombro del 
9ana’ba^í\ m1®,^P3SO, a estatura

Y al llegar a la 
dna iot°®u ? histórica iglesia, 
dofnit ua® uLailada, tras de la 
9'’ilosdo’ Panderas, pancartas y de amor para Aragón.

El templo está repleto de 
expectante público que ocupa 
todo lo ocupable: los bancos, los 
altares, los pulpitos y hasta las 
mésas reservadas para los 
informadores. En un estrado 
colocado bajo el órgano, donde 
existe una placa que recuerda 
que en aquel lugar fue 
confirmado como 
Iheredero Fernando 11 de Aragón 
y Católico de España , estaban la 
mesa y los sillones en los que 
habían de sentarse sus señorías. Y 
sus señorías no fallaron ni una. 
Todos en el Castillo de Ayud 
pese a los rumores que se habían 
difundido en la tarde del sábado. 
Pero, todo estaba atado. Al 
tiempo.

Andrés Jiménez Alonso. 
Después, bajo la presidencia de 
Bailarín Marcial y con Mariano 
Alierta como secretario, la 
lectura del acta de la Asamblea 
de Fraga y su aprobación por 
todos los parlamentarios y nueva 
presidencia en la persona de 
Ramón Sáinz de Varanda y la 
secretaría de Benito Rodrigo, 
todo por razón de edad. Sáinz de 
Varanda hizo uso de la palabra 
para saludar a los presentes, 
manifestar su satisfacción por el 
“inmerecido privilegio de 
presidir esta histórica 
Asamblea”, agradecer al alcalde 
sus palabras, decir que Calatayud 

tradiciones democráticas de la 
ciudad en la que nos 
encontrábamos y la lucha del 
pueblo aragonés para configurar 
las instituciones que hacían 
frente al absolutismo real con el 
Justicia como máximo ejemplo y 
Felipe II y Felipe V, como los 
culpables del cercenamiento de 
todo eso que representaba la 
voluntad del pueblo. 

de la preautonomía de Aragón y 
fué José Ramón Lasuén el que, 
en nombre del Comité 
Permanente de los 
Parlamentarios de Aragón, dió 
las gracias a todos los uqe habían 
colaborado para que este m o - 
mento llegara y explicó que allí 
estaban los partidos representa
dos parg ekgir a los candidatos a 
consejeros; que luego serían las

(Continúa en la página siguiente)

P

Jolgorio y alegría frente al Ayuntamiento de Calatayud

A los lados de Bolea, Biel y Gaspar Auria

provincias por separado las que 
eligieran esos consejeros; que 
después la Asamblea debería 
refrendar esos nombramientos; 
que se incorporarían los 
presidentes de la Diputación de 
Huesca, Teruel y Zaragoza, y 
que, finalmente, se elegirían al 
presidente, vicepresidente y 
secretario de la Diputación 
General de Aragón.

Unos minutos para deliberar 
y luego otra pausa porque, por 
alguna razón que no capté 
suficientemente, hubo que ir al 
Ayuntamiento para continuar las 
deliberaciones. Unos veinte 
minutos y otra vez a San Pedro 
de los Francos con todo 
resuelto. Estaban elegidos los 
doce consejeros.

Por Huesca, por unanimidad, 
osea, siete votos cada uno: León 
Buil Giral (UCD), César 
Escribano (UCD), Jaime Gaspar 
Auría (PSOE) y Joaquín Tejera 
Miró (UCD). Tres UCD y uno 
PSOE.

Por Teruel, por unanimidad 
también y con los mismos votos: 
Carlos Zayas Mariategui (PSOE), 
Antonio Carasol Dieste (POSE),

José Antonio Biel Rivera (UCU, 
y Alberto Fuentes Valenzuela 
(UCD). Dos de PSOE y dos 
UCD.

En Zaragoza hubo un voto en 
blanco y por eso sólo se 
contabilizaron once: Bolea 
Foradada (UCD), 10 votos; 
Ramón Sáizde Varanda (PSOE), 
9 votos; García Mateo (CAUD), 
9 votos; Angel Cristóbal Montes 
(PSOE), 8 votos. Total, tres 
votos para el PSOE, uno para 
UCD y uno para la 
independiente de CAUD 
vinculado al PSOE.

En fin, todos los signos de la 
quiniela acertados. Seis puestos 
para UCD, cinco para PSOE y 
uno para la minoría. Ya estaban 
designados los miembros de la 
Diputación General de Aragón, 
los quince miembros, puesto que 
a esos doce elegidos se sumaban
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nuestro aire Hmaneee en Rra^on
YER en Calatayud se cubrió una trascendental etapa en la marcha hacia un 

^^^Aragón autónomo.
Vamos a empezar por repetir una vez más que no nos gustan los criterios restric

tivos, tanto por lo que se refiere a los electores como a los elegibles, con que se ha 
constituido la Diputación General, en un régimen de cooptación y sin intervención 
popular alguna. Pero, sentado esto, añadiremos que la cuestión se puede obviar 
temporalmente en consideración a la provisionalidad que forzosamente informa al 
régimen preautonómico, y que permitirá, una vez aprobada la Constitución, diseñar 
una normativa autonómica ajustada a las aspiraciones y necesidades de Aragón y 
que imprima auténtica naturaleza popular a los órganos regionales de poder y repre
sentación.

Mientras llega ese momento, la jornada de ayer hay que valorarla en su justa me
dida, que no es poca. Con la constitución de la Diputación General de Aragón se ha 
afianzado jurídico-políticamente la realidad geográfica, social e histórica de la per
sonalidad de nuestro territorio. Y además se abren cauces para que esa unidad dife
renciada que es Aragón -hasta ahora percibida más emocional que racionalmente- 
comporte unas consecuencias positivas y évaluables para todos los aragoneses.

No descubrimos nada nuevo al decir que la Diputación General nace menguada 
de competencias y prerrogativas, pero nace también cargada de futuro. A partir de 
esta institución regional hay que emprender la tarea histórica de obtener una 
autonomía real y, lo que es igual de importante, que esa autonomía sea de todos los 
aragoneses, que sus órganos se provean con arreglo a la voluntad de nuestro pueblo 
inequívocamente expresada a través de procesos electorales específicos. Para ello 
hace falta una Diputación General de puertas abiertas que no se agote en el ejercicio 

del poder por parte de los partidos mayoritarios, sino que dé entrada y responsa
bilidades a todas las fuerzas sociales y políticas de nuestra tierra, porque Aragón es 
de todos, y porque la democracia entendida cabalmente nunca puede suponer la 
opresión de las minorías por las mayorías; mucho menos cuando se viven periodos 
constituyentes como los que Aragón atraviesa ahora.

El nuevo presidente Juan Antonio Bolea Foradada pidió ayer a los aragoneses 
comprensión, ayuda y ánimos para la Diputación General a la hora de hacer frente a 
las grandes responsabilidades que le aguardan. Bien seguros estamos que nada de 
ello le regateará el pueblo. Pero a tal efecto también los aragoneses tienen requeri
mientos que hacer a las fuerzas políticas que están representadas ahora en la 
Diputación General. Primero, que sean los intereses reales de Aragón-territorio, de 
Aragón-pueblo, los que guíen en todo momento las actuaciones de la Diputación 
General. Segundo, que nadie busque atrincherarse en el poder, agarrarse para 
siempre a los cargos, sino entregarse ai servicio de las aspiraciones colectivas, hasta 
"quemarse" si es preciso. Y tercero, que la Diputación General no sea el mero 
marco donde se trasladen las estrategias, los conflictos y las componendas que a 
nivel nacional protagonizan los partidos, sino que, bien al contrario, se marque 
objetivos específicamente aragoneses y los atienda con la razón y el corazón 
arrimados a nuestra realidad regional.

Si estas son tas líneas maestras que siguen los hombres de nuestra flamante Dipu
tación General, no les faltarán asistencias populares ni un lugar privilegiado en la 
historia de Aragón. De otro modo, la frustración de nuestro pueblo puede ser
definitiva. José Antonio Fuembuena

Juan Antonio Bolea 
Foradada pidió 
comprensión, ayuda y 
ánimos de todos los 
aragoneses

(Viene de la página anterior)

los tres presidentes de las 
Diputaciones aragonesas. Estos 
presidentes de las Diputaciones, 
también de UCD, votarían, 
como habían decidido con 
anterioridad, en blanco, para la 
elección del presidente, 
vicepresidente y secretario. Si 
hubiera existido alguna duda del 
resultado final, desde luego que 

Desde el balcón del Ayunta
miento, Bolea saluda ya co
mo presidente.

habrían puesto su grano de arena 
para que nada variara conforme 
a lo que estaba previsto. Gómez 
de la Roces y Zarazaga 
confesaron que habían votado a 
Bolea, Gastón y Retortillo y que 
no lo habían hecho a ellos 
mismos. Se ratificó el resultado 
de esta elección por unanimidad.

BOLEA, PRIMER

PRESIDENTE DE 
ARAGON

A continuación los consejeros 
de la Diputación General de 
Aragón se colocaron a la derecha 
del presidente de la Asamblea y 
se procedió al nombramiento de 
los cargos dirigentes advirtiendo 
que cada uno debería pertenecer 
a una provincia distinta. Quince 
papeletas, tres en blanco y doce 
votos para Juan Antonio Bolea 
Foradada, de Zaragoza, como 
presidente, doce votos para 
Jaime Gaspar Auría, de Huesca, 
como vicepresidente, Y _^oce 
votos para José Antonio Biel 
Rivera, de Teruel, como 
secretario. En el recuento de 
votos hubo algún silbido de 
desaprobación porque escamó a 
la gente tanta unanimidad, pero 
luego se aplaudió con fuerza la 
proclamación de los tres 
elegidos.

DOS ABSTENCIONES 
REPETIDAS

Siguió la Asamblea de 
Parlamentarios y se hizo la 
recomendación de que se 
constituyera una Comisión 
Jurídica Asesora y una Comisión 
de celebración de actos de la 
toma de posesión de la nueva 
Diputación General de Aragón 
que se aprobaron con 
veinticuatro votos a favor y dos 
abstenciones, las de Gastón 
(PSA) y de Martin Retortillo 
(CAUD|. La disolución del 
Comite Permanente de 
Parlarhentarios también se 
aprobó con el mismo resultado, 
siendo las abstenciones las de los 
mismos citados con anterioridad

Hizo uso de la palabra José 
Ramón Lasuén como presidente 
de la Comisión para 
congratularse de la obtención del 
régimen de preautonomía y para 
pedir a todos que se trabajara

León Buil vota para los cargos directivos

infatigablemente para conseguir 
después la autonomía y llevar a 
Aragón al puesto que se merece.

Como final, antes de dar por 
terminada la Asamblea, el 
primer presidente de la 
Diputación General deAraqón. 
Juan Arrtonio Bolea Foradada, 
ÍSronució las siguientes palabras:

DISCURSO DE 
BOLEA FORADADA

Transcurridos 270 años desde 
que Aragón, contra su voluntad 
y manera de ser, fue privado de 
su personalidad, es natural que el 
pueblo aragonés viva con 
emoción el acontecimiento 
histórico de la recuperación de 
su propia esencia. Es también 
natural que al asumir como 
residente y por decisión vuestra 
este honor y responsabilidad sea 
el corazón de un aragonés 
nacido en Ayerbe, el que inspire 
mis palabras.

Este acontecimiento 
constituye la fase crucial de un 
proceso, todavía sin culminar, 
que comenzó en Teruel, el 1 0 de 
julio de 1977, cuando los 
parlamentarios aragoneses, 
democráticamente elegidos, 
asumimos la obligación de hacer 
real la vocación autonomista de 
nuestro pueblo.

Por feliz circunstancia, se 
conmemora este momento 
trascendente en la ciudad de 
Calatayud, síntesis de nuestra 
historia y reflejo real de las 
posibilidades que el armónico 
desarrollo agrícola e industrial 
ofrece a nuestra tierra.

La Diputación General de 
Aragón que hoy se constituye va 
a ser en el futuro el órgano 
indóneo para representar a 
Aragón y asumir la defensa de 
sus intereses. Sabemos que el 
camino a recorrer es todavía 

largo y difícil,por eso me 
permito pediros que tengáis 
comprensión y nos ayudéis y 
animéis con todas vuestras 
fuerzas. Es más sencillo criticar, 
destruir que construir, y si en 
este momento incipiente los 
aragoneses no empujamos, 
corremos el peligro, no de ver 
cómo unos hombres se agostan, 
que esto en definitiva poco 
importa, sino de poner en 
peligro el desarrollo de esta 
Diputación General, de esta 
simiente que hoy sembramos. 
Soy optimista y creo que 
debemos serlo todos.

El pueblo aragonés viene 
manifestando su vocación 
autónoma. Haciéndome eco de 
sus deseos propongo a la 
Diputación General que, 
canalizando estas aspiraciones, 
convoque al pueblo aragonés 
para que el día 23 de abril, día 
de nuestro señor San Jorge, se 
consolide el día de Aragón con 
una sentida demostración de 
afirmación aragonesista.

enMante ngamos la fe 
Aragón, la fe en nosotros 
mismos. Aragón será lo que 
nosotros queramos que sea. 
Aragón ha sido y seguirá siendo 
un pueblo peculiar, con una 
recia personalidad que quiere 
protagonizar y responsabilizarse 
de su propio futuro. Pero 
Aragón es también un pueblo 
integrador y solidario que, en 
absoluta postura de igualdad, 
trabajará con los demás pueblos 
al engrandecimiento de España.

La Diputación General de 
Aragón va a estar regida por 
hombres de distintas provincias 
y de diferentes ideologías. Por 
encima de nuestra procedencia 
provincial debemos pensar que 
está Aragón al que en cuerpo y 
alma debemos entregarnos. Las 
diferentes ideologías, propias y 

necesarias en todo régjmí'’ 
democrático, han de servirnos 
para entender que la esencia d® 
interés público pasa por 
coordenadas de la objetividad, 
prueba y la comprensión.

Yo quisiera, como prueba o® 
estas intenciones, 
representación de todos los 
aragoneses unirme en un sentido 
abrazo a Jaime Gaspar Aun/' 
vicepresidente de la Dioutacioo 
General de Aragón, por 
provincia de Huesca y a JO" 
Angel Biel Rivera, secretado 
general de la Diputación poi" i 
provincia de Teruel.

Amigos, aragoneses, con ’''5 
confianza, gritad con nosotff 3 
¡viva Aragón!. |

EN EL BALCON DEL 
AYUNTAMIENTO

Levantada la sesión de 
Asamblea, los componentes de > 
Diputación General de Aragón’ ¡ 
trasladaron al Ayuntamiop'i 
frete al que se ñ ab • ’ ; , 
congregado bastantes gentes co 
banderas de Aragón, de pa/tid» 
políticos y centrales sindical^! 
algunas cuadrillas de alborozan 
jóvenes bailaban al son de 
bombos y de las trompetas 
sus correspondientes banO^J 
curiosos y esperanzados grUR’ 
de Huesca o del Campo de Bo r 
que solicitaban reivindicación 
de índole laboral. Un 
después de las ocho de la ta^.j 
entre el tronar de cohetes,/®,, 
al balcón del Ayuntamia”^, 
Bolea Foradada acompañado ; 
Gaspar Auría y Biel y oon . 
megáfono dirigió breves 
a los bilbilitanos para 
con vivas a Calatayud y Ara9 

beiÍtura remachJ
Fotos García Lgi 

(Enviados especial g
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Eansral ín^
Aunque parece ser que la Diputación General de Aragón no va a tener el 

carácter presidencialista de otras preautonomías como la catalana, lo cierto 
es que estos tres hombres, cuyas biografías insertamos a continuación, son las 

cabezas visibles de la vuelta de nuestra región a su personalidad independiente y 
descentralizada, en busca de las viejas instituciones democráticas y de las figuras 
que, como la del Justicia, dieron peculiar sentido a lo aragonés. Sobre los 
hombros de Juan Antonio Bolea, presidente, Jaime Gaspar Auría, vicepresidente, 
y Angel Biel, secretario, ha recaído la responsabilidad de llevar adelante la gran 
tarea de la preautonomía para que desemboque felizmente en la plena 
autonomía.

Presidente: Juan Antonio 
Bolea Foradada

b/acido en Ayerbe • (Huesca}, el 30 de 
Marzo de 1930. Casado con doña Mana del 
Rosario Fernández-Pujol Cabrera. Pádre^de
cinco hijos, doctor en Derecho, magistrado 
y fiscal excedente.

EX-presidente de la Sala de
Contencioso de la Audencia Teñitorial 
Zaragoza, es. actualmente abogado 
ejercicio. Ostenta también los cargos 
censor de la Real Sociedad Económica

lo 
de 
en 
de 
de

Amigos del País, así como consejerb de la 
Institución Fernándo el Católico.

P'ue Premio Nacional del H Congreso de 
Comunidades de Regantes (Sevilla 196 7} 
y Ponente oficial de los Congresos 
Nacionales HI (León 1971) y IV (Murcia 
1975). Ha sido múy decisiva su actuación 
para que el V Congreso Nacional de 
Comunidades de Regantes se celebre en 
Zaragoza el próximo año 1978, en el que 
presenfará su libro “Los riegos de Aragón”.

Ls autor, entre numerosas publicaciones, 
de: “Régimen Jurídico de las Comunidades 
de Regantes”, “Las aguas del Ebro” y la 
“Planificación de A ragón ”.

Vicepresidente: Jaime 
Gaspar y Auría

Hadó en Huesca en 1920, es casado y 
t iene tres hijos.

En 1936 se trasladó a Zaragoza y tras la 
guerra civil estudió Filosofía y Letras, y 
Magisterio.

Fue P.N.N. 'en el Instituto Nacional de 
Enseñanza Media “M. Servet”. Actualmente 
es Profesor por oposición de la Universidad 
laboral. Es el decano (reelegido por segi.¿nda 
vp} del Colegio Oficial de Doctores y 
licenciados del Distrito Universitario de 
Zaragoza. Asimismo, es consejero del 
Consejo Nacional de Colegios de Drs. y 
Ledos. Perteneció al Patronato de la 
Universidad de Zaragoza elegido entre los 
Presidentes de los Colegios Profesionales de 
titulación superior y también a la Comisión 
de Cultura del Ayuntamiento.

En 1935 ingresó en las Juventudes 
Socialistas. En el PSOE ha desempeñado las 
Secretarías de Relaciones Regionales, 
Formación y Documentación y ¡a presidencú 
del Comi/é de Conflictos.

Es diputado del Congreso por Huesca, y 
de las Comisiones del Congreso de 

Educación y de Cultura. Es secretario 
Político Pertnanente de la Asamblea de 
Parlamentarios de Aragón.

Secretario: José Angel 
Biel Rivera

floció en Teruel el uno de mayo de 1946. 
Uijo de aragoneses, desciende de aragoneses 

varias generaciones, casado con Mercedes 
leijeiro Lillo. Estudió el bachillerato en 
ieruel y Zaragoza. Licenciado en Derecho 
por la Universidad de Zaragoza, también 
(scriico por oposición de la Seguridad 

Ha sido tres ailos secretario de la 
omisión Técnica Calificadora Provincial de 

rizcaya.
j^i'^^J’^^Enente es secretario de la Comisión 

ecnica Calificadora de Madrid. Ha sido 
provincial de UCD en Teruel, y en 

^^'jfP’^so es secretario primero de la 
omisión de Trabajo, asimismo, pertenece a 

comisiones de Sanidad y Seguridad 
Peticiones y Suplicatorios de la 

6 amara.
1 9 política en febrero de

habiendo pertenecido hasta 
‘Onces a ninguna organización política.

pagJI

ANAS

AGCM

Las peñas recorren las calles de Calatavud.

LA 
GRAN OFERTA 

DE LAVADORAS AUTOMATICAS

Î* XiL-

últimos modelos

TÍO*

es una oferta de :

Comercial Aragonesa ELECTRO* HOGAR radio CËltVAKTES 
Oe Btectodom&Ocos salvador m.ngumon, 10

Pf PAMPLONA, 13 
AVDA. MADRID, 110 

ZARAGOZA

PLAZA ROMA, 6

SAN MIGUEL. 29

ZARAGOZA

DELICIAS. 50 
fray JULIAN GARCES, 22 

ZARAGOZA

oferta limitada hasta el 15 de Abril próximo

i APRESURESE !
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Lospar/amentarios, mat/zac/ones aparte, coinciden i

HAT QUE EIHPEZAB
__ J X: ■>« é t ( M 11 A «*k z^wi lo IOÛ r*O <1 11 Û niiúcEí*/^ U *

Había concluido la elección del presidente, 

vicepresidente y secretario general de la Diputación 
General de Aragón , y en la iglesia de San Pedro de los 

Francos flotaba el recuerdo de aquella fecha histórica —año 
1461- en que en idéntico lugar fue jurado por heredero 
del trono don Fernando el Católico. El día nueve de abril 
de 1978, por lo tanto, se alía a dicho recinto para otro 
acontecimiento que ya es historia, y que, ojalá, sea el 
preludio de una etapa de progreso para este Aragón que 
necesita más que nunca imaginación y aunamiento de 
fuerzas. Y, aunque el potenciamiento de Aragón es tarea de 
todos los aragoneses, es indudable que, por la obligación 
contraída, lo será de modo muy especial para aquellos que 
han sido elegidos como componentes de esta nueva 
Diputación General, entre los que se encuentran quienes, 
desde la tarde de ayer, han pasado oñcialmente a ocupar los 
puestos de presidente, vicepresidente y secretario. Estas son 
sus impresiones para ARAGON/exprès.

asumir este proceso. Ello no
impide, y 
necesario. 
Diputación 
integren I

además 
que en 
General

es 
I a 
se

general de 
General,

la Diputación
es técnico por

definitiva autonomía, pero,

os mejores
técnicos de Aragón.

—Una vez elegido, ¿cuál 
es la primera idea que le ha 
venido a la cabeza?

—Mi primera idea —una 
vez comprobado el 
magnífico comportamiento 
de Calatayud— ha sido 
volver los ojos a la realidad. 
Ver a los catorce 
compañeros que pasaban a 
formar la Diputación 
General y entender que a 
partir de ese momento, con 
la ayuda de todos los 
aragoneses, tenemos que 
empezar a hacer todo.

oposición de la Seguridad 
Social, actualmente es 
secretario de la Comisión 
Técnica Calificadora de 
Madrid, pero, con motivo 
del nuevo cargó regional que 
acaba de recaer en él, va a 
trasladar su residencia a 
A r a g ó n . T a m b i é n se 
mostraba muy emocionado 
en la tarde de ayer. Esto es 
lo que declaró a '^‘A/e”.

sobre todo, debe ofrecer 
resultados rápidos.

GASPAR Y AURIA:
0 Aragón vuelve 

a ser legal

que n uestro pueblo ha ¿
recuperado su identidad 
histórica y la idea Aragón ha 
vuelto a ser legal.

BUIL GIRAL:

—Estoy preocupado por 
la gran responsabilidad 
ha recaído en mí.

que 
En

realidad no tengo mucha 
experiencia política, soy 
joven y no me inicié en la 
vida política hasta el año 
pasado. Con todo, bajo las

El señor Gaspar y Auría, 
con su caracterizada perilla, 
con acento disimuladamente 
sereno, resumió sus 
impresiones de la forma 
siguiente:

— La jornada ha sido 
realmente emocionante, 
Calatayud se ha volcado 
consciente del di'a histórico 
que se celebraba. Un día
histórico que significaba la

El Alto Aragón ha 
salido nial párado

BOLEA:
Se ha afirmado 
la autonomía 
de .4 rogón

Juan Antonio Bolea 
Foradada estaba realmente 
emocionado. Lógicamente 
era el principal foco de
atenci ón. 
abrazos, 
atención

F elicitaciones.

a
informativos. 

— Señor

la obligada 
los medios

p r esidente.
resuma en una frase qué 
significa la fecha de hoy 
para Aragón.

— La afirmación de su 
autonomía.

Qué le dicen estos tres 
nombres: Huesca, Teruel, 
Zaragoza,

—Lo que siempre me han 
dicho. Un territorio 
indivisible que se llama
Aragón.

— ¿Después
elección 
vi nculado 
Ah o r ros

V a
de esta 

a seguir
a la Caja de 

de Zaragoza,
Aragón y Rioja?

— A partir de mañana 
ceso en mi trabajo en la Caja 
y, como cualquier 
trabajador, si algún día, que
quizá no sea muy lejano, 
cesamos los que ahora 
formamos parte de

Gran asistencia de público en San Pedro de los Francos.

León José Buil Gira!, 
diputado de UCD por 
Huesca, era un nombre que 
había venido sonando fuerte 
para presidente de la 
Diputación General. Estas 
son sus palabras:

— Pienso que la 
Diputación de Aragón no es 
cuestión de tres cargos, sino 
de un equipo, dado que su 
estructura no es 
p residencialista. Como 
diputado de la provincia 
altoaragonesa, creo que 
Huesca, no ha sido tratada 
en esta elección con relación 
a lo que se merecía, porque 
no ha conseguido ninguno 
de los puestos a los que 
aspiraba, y a los que tenía 
derechos. Por consiguiente, 
ha salido malparada.

—¿Esperaba, o le hubiera 
gustado ser el presidente de 
la Diputación General?

— Ya lo creo que me 
hubiera gustado, entre otras 
razones porque me lo pedía 
mi partido.

HABLAN LAS 
MINORIAS

EMILIO GASTON:
“Lo más impor
tante el acto 
popular’'

Diputación Gene 
Aragón, volve ré 
trabajo.

— ¿Por qué

ral 
a

I a 
de 
mi unánime ha sido que la 

formásemos los 
parlamentarios. Al ser 
nosotros los que en virtud 
de las últimas elecciones 
rep resentamos 
democráticamente al pueblo 
aragonés, éramos, por lo 
tanto, quiénes debíamos

BIEL RIVERA:
Hay que ofrecer 
resultados rápidos

directrices del pleno y el 
presidente de la Diputación 
me entregaré con toda mi 
alma a mi nuevo cometido, 
una función que requiere

derogación del Decreto de 
Nueva Planta que el primer 

Borbón publicó con loRey

El socialista del 
Emilio Gastón tampoco na 
entrado en los cálculos qu® 
le hubieran permitido 
acceder a algún puesto do 
mayor o menor relevancia 
en la Diputación General. 
Emilio Gastón ha deciarado 
a‘‘A/e’':

—Lo más importante do 
la jornada ha sido el acto 
popular de que ha sid# 
protagonista Calatayud,

Diputación

o s 
I a 

son
solamente los parlamenta
rios?

—Este es un tema que se 
ha debatido, pero el acuerdo

capacidad de 
Creo que la

cienciar al oueblo aragonés 
de cara a la futura y

trabajo y 
arranq ue.

componentes de 
Diputación General

Don José Angel Biel 
Rivera, nuevo secretario

debe con-

Sainz de '^^^aranda presidió la Asamblea.
Desde el interior del Ayuntamiento, ¡as pancartas de los r 

bajadores aragoneses.

a>-'an P¿i)n) Selog ran-
MtlDiflptíjWi

mrmorñfion la 'nstltu

SGCB2021



A/E - 10-4-78 Ura^ón/^Baiítonomia
PAC. U

TRABAJAR /Elconxdl

Escena de exaltación socialista.
trascend ente que la 
solemnidad de la 
culminación de un proceso 
del que muy pocos deben 
haber quedado contentos. 
Naturalmente esto no es 
autonomía, pero debemos 
trabajar pare que lo sea 
realmente. Por este motivo, 
nos guste o no nos guste el 
modo cómo se ha 
desarrollado las cosas, es 
necesario colaborar a fondo 
y sinceramente por el bien 
de Aragón.

MARTIN
RETORTI LLO:

“Sf ha impuesto 
el biparlidismo”

Finalmente, es Lorenzo 
Martín-Retortillo, el 
senador de la CAUD que en 
otras ocasiones ha alzado su 
voz para que el proceso 
autonómico se realizase 
concienzudamente, el que 
nos ofrece sus impresiones:

— Por encima de los

resultados debe prevalecer la 
idea de que es necesario 
trabajar, pues queda mucha 
tarea por hacer. De todas 
formas, y a la vista de los 
acontecimientos, se ha 
impuesto el bipartidismo 
quedando relegados 
parlamentarios como Gastón 
o Gómez de Las Roces, 
aunque con este último no 
mantenga idénticos puntos 
de vista. Por otra parte, es 
criticable que sólo formen 
parte de la Diputación los 
parlamentarios, a1 contrario 
que en otros regímenes 
preautonómicos, como se ha 
podido conocer por los 
medios informativos.

ISAIAS ZARAZAGA:
Muestro papel 

ya se preveía”

Tampoco han quedado 
bien paradas las minorías de 
la Asamblea de 
Parlamentarios de Aragón. 
No era de extrañar ya que 
en el ambiente flotaba que

su presunta participación en 
la Diputación General, y 
sobre todo en los cargos 
principales, sería 
prácticamente nula. 
Solamente el señor García 
Mateo, de la CAUD, ha 
accedido a uno de los 
puestos integrantes del 
nuevo organismo regional. 
Veamos cuál son los puntos 
de vista de estas minorías 
sobre la jornada vivida ayer 
en Calatayud y sobre las 
decisiones adoptadas por el 
conjunto de la Asamblea de 
Parlamentarios, en la que 
ocupan una ostensible 
mayoría Unión de Centros 
Democrático y el Partido 
Socialista Obrero Español.

Dice el señor Zarazaga , 
senador de la Candidatura 
Aragonesa Independiente de 
Centro y destacado 
miembro del Partido 
Regionalista de Aragón:

—El papel que hemos 
corrido las minorías se 
podía prever. El resultado 
de las elecciones nuestras 
como se ha impuesto el 
bipartidismo. Nosotros 
batallamos en su momento 
por intentar perfeccionar el

documento preautonómico 
legal que fue presentado en 
Fraga, pero no se pudo 
hacer nada. Por otra parte, 
en la composición de la 
Diputación General no sólo 
deberían estar los 
parlamentarios sino que 
deberían haber entrado 
otras fuerzas políticas, 
porque nadie tiene el don de 
la ubicuidad. De todas 
formas estamos contentos 
con que se haya dado el 
paso de la constitución de la 
Diputación General, y 
estamos dispuestos a 
colaborar, aunque esto no 
quiera decir que seamos 
unos desmemoriados, sino 
que criticaremos todo 
aquello que en beneficio de 
Aragón sea criticable. La 
norma del Partido 
Regionalista Aragonés es 
trabajar por Aragón en el 
convencimiento de que todo 
sea bueno para Aragón lo 
será para nosotros, y 
viceversa. En cualquier caso, 
y como síntesis, diré: “Son 
unos momentos de 
enhorabuena para Aragón y 
de responsabilidad para 
todos”.

Los parlamentarios de Aragón, todos juntos en unión.

^1^ Como diría el aragonés José Antonio La- 
bordeta, la preautonomía aragonesa "ha 

quedado muy bonita". Conste que en esta cita no 
hay ánimo de minusvaloración alguno. Ayer do
mingo, día altamente histórico, un pedacito de 
Aragón y de sus gentes dieron un espectáculo so
lemne y unitario, a lo que por desgracia venimos 
estando muy poco acostumbrados. Ayer domin
go se ponía colofón brillante a la preautonomía 
otorgada por el Gobierno y se sentaban unas ba
ses aparentemente sólidas para echar a andar por 
el progreso de esta región a emprender, de una 
vez y ojalá que para siempre, desde aquí dentro.

Calatayud fue el escenario más digno de estos 
actos de conformación del nuevo organismo 
preautonómico aragonés. Calatayud parecía ele
gido adrede para tal propósito, pues la ciudad 
reune casi todas las condiciones que se necesitan 
para simbolizar lo que con la preautonomía se va 
a perseguir; cabeceras de comarca pujantes, po
blaciones que crezcan y se desarrollen, fomento 
en la producción y en la industrialización agra
rias, conservación de ios valores y signos históri
cos de esta tierra, inquietudes culturales puestas 
diariamente en el candeiero, buenas redes de 
comunicación, aragonesismo... Y Calatayud tiene 
todo eso, y más. Ayer lo demostró haciendo una 
verdadera fiesta jiopuiar de un acto tan histórico 
como la constitución oficial de la primera 
DIPUTACION GENERAL DE ARAGON.

Ayer domingo los aragoneses han sentido -no 
sé si con total convencimiento- que sus fueros 
volvían a casa.después de doscientos setenta años 
de centralismo absurdo; las preautondmías actua
les lo que van a destruir, según parece, son los 
centralismos absurdos, aunque no ios otros, que 
a ésos todavía les queda andadura; prueba de ello 
es su intervención, la de esos centralismos, en la 
configuración de los cargos en el organismo ara
gonés.

Pero entiendo que este no es el momento más 
adecuado para recordar disensiones meramente 
políticas acerca de un proyecto fundamental
mente comunitario como debe ser la Diputación 
General de Aragón. Sí es, en cambio, el momento 
para desear larga vida y grande eficacia ai nuevo 
presidente del organismo, el diputado por Zara
goza Juan Antonio Bolea Foradada, que obtuvo 
mayor número de votos en las elecciones legisla
tivas del 15 de junio en nombre de Adoifo Suárez 
y su partido. Y junto con él, a los restantes 
componentes de esa Diputación de la que los ara
goneses esperan ya más obras concretas que las 
que el decreto-iey de preautonomía le confiere. 
No son, en definitiva, njomentos de convenci
miento, sino de esperanza.

Se ha dicho muchas veces que la actual Dipu
tación General de Aragón, secundada por las 
comisiones especiales que se formen en su derre
dor, va a ser ei instrumento más eficaz para echar 
a andar por ei camino de la autonomía aragonesa. 
Ahí está la principal esperanza en la que habrá 
que centrarse, convencimientos aparte. Si los 
diputados y senadores de Aragón, que han perge
ñado esta obra inicial, han solicitado el apoyo de 
todos ios aragoneses,-habrá que dárselo. Creo que 
los actos de ayer en Calatayud son un firme 
reflejo de que ese apoyo va a venir por buen ca
mino, y pronto.

No todos ios días se tiene la ocasión de dar 
tan esperanzadora bienvenida a un organismo y 
a unos hombres que lo integran. Ei momento es 
feliz y lucido. De ahí que prefiera quitarle hoy 
a este corral las plumas y las pellas que lo afean 
y vestirlo de gala, dentro de io que cabe, para 
recoger entre sus muretes la esperanza antes.alu
dida, y expulsar -por una vez- ios convenci
mientos y ios criterios políticos para que pasen 
afuera un poco de frío, se limpien con el agua 
de lluvia y vuelvan descargados de raciocinios 
particularistas y dispuestos a colaborar realmente 
en una tarea común y eficaz. Comprendo que esa 
"limpieza" resulta harto difícil, pero debemos 
depositar en ella y en su presumible realización 
otra de las grandes esperanzas aragonesas que hoy 
se ponen de actualidad por obra y gracia de la 
Diputación General de Aragón.

J. L. Costa Ve/asco
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A MI
SAN PEDRO 
DE LOS FRANCOS,

(pampanadas

SUCURSAL DE LA MONCLOA
CALATAYUD, 10,- 9 de 

abril de 1978. Fecha histó
rica. Historia escrita en los 
libros como una reseña. His
toria que escribe el pueblo 
de vez en vez.

La historia se escribe de 
dos maneras. Una,, a su ma
nera. Otra, a la mía, a la 
nuestra. Saco del pueblo que 
vivió en Calatayud el 9 de 
abril cuánto supuso para 
la gente llana y socarrona 
del Calatayud este día es
pecial.

La calle se vestía por la 
mañana de trajes y bande
ras regionales, de jeteres y 
rondallas, de forasteros, de 
curiosos, de "peñas" atavia
das con blusas sanroqueñas, 
charangas, pancartas alusivas 
y unas banderas aragonesas. 
La ciudad era una fiesta. No 
faltaba nada. Tan sólo sobra
ba alguna botella de vino en 
la calle. Algunos no sabían 
por qué estaban en la Juerga, 
pero estos eran los menos. 
Lástima que fueran los más 
visibles.

La iglesia de San Pedro de 
los Francos se llenó en un ins
tante. Sabían que todo venía 
preparado de Madrid, pero 
querían estar presentes.

—Dicen que ios de Huesca 
están descontentos y van a 
manifestarse.— se comentaba 
en los corrillos.

Al pueblo le encanta el lío 
cuando se le permite ser es
pectador.

Unos informadores de 
prensa de Zaragoza organiza
ron el acto por encargo de los 
asambleístas. Fallo de organi
zación. Se reservaron unas 
cuantas mesas para los medios 
informativos. Resultaron in
suficientes para todos y 
alguien pretendió que los 
informadores locales dejasen 
sus asientes a otros capitali-

La entrada a la iglesia de San Pedro de los Francos.

ñas retrasados. Buena forma 
de demostrar que la autono
mía va a evitar el centralismo. 
Los de pueblo siguieron sen
tados, pero no obtuvieron in
formación oficial. Por eso la

damos de viva voz.
Pero todo está atado y 

bien atado. El viaje a Madrid 
de los parlamentarios había 
tenido escala en La Moncloa.

El alcalde de Calatayud,

Alegría en Teruel

• "'Aquí se pusieron los 
cimientos de la asamblea

Andrés Jiménez, fue una 
agradable sorpresa para todos 
en su discurso. Nadie adivina
ba su esfuerzo y energía:

—Calatayud no puede ser 
tan sólo cruce de caminos. 
Quiere voz y voto en España.

Esta fuerza esperamos ver- 
la en un futuro próximo, pues 
es seguro que Andrés Jiménez 
no quiere ser un alcalde de 
tránsito anodino. En un des
canso nos dijo convencido.

—En estos pocos meses va
mos a cambiar la imagen de 
Calatayud.

Sainz de Varanda aseguró 
que Calatayud era la entrada 
de Aragón. Alguien dijo en un 
susurro,

— ¡Pues hasta ahora hemos 
sido la salida!

Lo más curioso fue el final 
de Sainz de Varanda asegu
rando textualmente que solo 
podemos decir hoy ¡viva Ara
gón!

Aquel viva a Cartagena a 
muchos les supo a zarzuela y 
es que el tinglado teatral se 
veía con demasiada claridad y 
aunque el pueblo bilbilitano 
es callado, no se deduce de 
ello su tontera. Se dio perfec
ta cuenta que era simple 
comparsa para una histórica 
fecha. Ya adelanté el sábado 
que preautonomía sonaba a 
prefabricado.

Como colofón, los can- 
taautores, que han defendido 
la voz del pueblo a tanto la 
entrada, fallaron a la cita que 
tenían por la tarde.

Mientras se vivía la aparen
te votación, las charangas con 
sus caras apayasadas en me
rengue recorrían la ciudad. La 
charangada era una simbólica 
música de fondo.

Ya tenemos la primera Di
putación General de Aragón. 
Lástima que la iglesia de San 
Pedro de los Francos no sirvie
se en esta ocasión de autén
tico marco de Asamblea de
mocrática, sino de simple su
cursal aragonesa del pacto de 
La Moncloa. Alguien dijo al 
salir.

—En tiempos de Franco 
hacían lo mismo, pero mejor.

Sergio ZAPATERIA G.

de parlamentarios"
TERUEL, 10 (ARAGON/expres, por 

Tomás 0 RT1Z).-Ha causado gran satisfacción 
en todos los ámbitos turolenses ios acuerdos y 
designaciones de la última asamblea de 
parlamentarios de Aragón celebrada en 
Calatayud, en el di'a de ayer, y a la que 
asistieron todos los diputados y senadores de 
nuestras regiones para designar los altos cargos 
de la Diputación General que rija nuestros 
destinos y que nos lleve a la autonomía.

Y mucho más cuando entre los designados 
está como secretario José Angel Biel Rivera, 
hijo de aragoneses, aragonés él- y diputado 
proviciai por Tœruel como militante de UCD, 
además de ocupar otros cargos políticos. El 
diario local "Lucha" da amplia información 
sobre los actos de la Calatayud y describe el 
ambiente de la ciudad del Jiloca, información 
que ilustra con varias fotografías de diversos 
detalles de la sesión.

Por supuesto que se espera de los 
designados, y en esta primera etapa histórica, 
que se consigan unas mayores fuerzas de la 
libertad y se confía en la vocación del pueblo 
para recobrar su identidad y su futuro.

Fue la primera reunión de parlamentarios 
en Teruel, donde se echaron los primeros 
cimientos para la autonomía, donde se 
redactaron los estatutos y se creá un comité 
permanente de los diputados y senadores de 
Aragón.

Por ello Teruel, en esta oportunidad del 
nombramiento de los consejeros y de los altos 
cargos de la Diputación General de Aragón, sa 
congratula de haber sido escenario de la 
puesta en marcha todo lo logrado y que ya se 
hayan asentado los principios para conseguir 
la autonomía de Aragón que todos 
deseamos.

R J.-2 ESTEREO

94 MHz Frecuencia Modulada

De 18 a 1 horas

juventud
El seguncio canal de Radio Juvenrud. cou

TODA LA MUSICA

¡UN SONIDO INMEJORABLE

F'A les decíamos a ustedes días pasados que 
todo estaba atado y el nudo debía estar tan 
apretado que, pese a los rumores de disensiones 
internas en UCD,, sobre todo por parte del grupo 

de Huesca, la quiniela fue de catorce resultados. O 
de quince, para ser más exactos y con la inclusión 
de los fijos de los tres presidentes de las 
diputaciones provinciales. Alguien aseguró, para 
continuar con los símües futbolísticos, que UCD 
había ganado de Bolea. Pero lo cierto es que León 
Buil no andaba de muy buen humor, con el rostro 
cariacontecido, y a Bailarín Marcial los nervios le 
sonaban como cuerdas de guitarra, Pero ¿quién 
rompía aquel nudo aunque fuera con los dientes? 
L os socialistas empleaban todos sus talentos 
diplomáticos y, a la hora de las votaciones, los 
sorprendidos fueron los espectadores porque no 
pensaban que la democracia fuera tan radicalmente 
uniforme..

mUCHA alegría, mucha emoción por parte 
de los consejeros de la Diputación General 
de Aragón, repetición por parte de Bolea Foradada 
del gesto que hiciera al conocerse los resultados de 

las elecciones del pasado 15 de junio y la 
consiguiente preocupación de todos porque ahora 
hay que trabajar de fírme para que sea una realidad 
tanta belleza soñada. Gaspar Castellano bajaba las 
escaleras del Ayuntamiento de Calatayud con 
aspecto cansado y me decía que la Diputación 
General no era presidencialista y que había que 
tener mucho cuidado con la elección de las 
comisiones que se formaran para ponerla en 
marcha.

IA primera reunión, dicen que convocada ¡ 
para hoy mismo en la nueva bodega de un 
compañero de Prensa, tendrá como finalidad

resolver cuanto antes el lugar donde va a estar 
ubicada la Diputación General. La última noticia 
apunta hacia la plaza del Paraíso nada menos que 
oor medio del dedo índice del Justicia Lanuza: la
antigua Facultad de Medicina. Piquer y Servet 
esperan con paciencia a los señores consejeros 
aragoneses y yo voy a tener la alegría de que 
desaparezca de aquel lugar el montón de basura de 
cada día. El edificio de 1886, obra del arquitecto 
Magdalena Tabuenca, estilo neo-renacimiento y 
fenomenalmente situado puede ser un excelente

tendrá mucho mejor 
destino que el 
actual, el de 
Instituto del Carbón.

marco para nuestra 
Diputación General. 
Desde luego, así Ben/aifiín 

BE/VTUfíA 
remacha

I Según el alcalde de Huesca_______  

es momento 
de pediP

A "Pero los municipios deberían haber 
estado representados desde el primer 
momento en la General

HUESCA,10 (ARAGON/ exprès por J. M. FONSECA).- 
Los oscenses siguieron los actos de la formación de la Dipu
tación General de Aragón a través de Radio Huesca, que 
intercaló en su programa deportivo conexiones con Calata
yud. Quizá hubo alguna decepción por la no elección de 
León Buil como presidente, pero se compensó con las de 
Gaspar Auría y Bolea Foradada, que son los dos nacidos en 
esta provincia.

Para que nos refleje un 
poco del sentir de la ciudad 
sobre este tema hemos habla
do con el señor Lianas Almu- 
dévar, alcalde de la capital 
que nos ha dicho lo siguien
te;

—Ha sido una sesión 
histórica y prometedora, 
pero siento mucho que se 
haya marginado a los muni
cipios porque dicen que en 
este momento no somos 
representativos. Eso habría 
que discutirlo mucho.Loque

ocurre es que los Ayunta
mientos somos pobres y no 
podemos contribuir al gasto 
de lá Diputación General. 
Estamos más para que nos 
acuden que para ayudar. 
Pero habrá que tener con
fianza en los que nos ayuden 
que para ayudar. Pero habrá 
que tener confianza en los 
que nos representan y espe
rar que logren algo positivo 
para Aragon. De momento 
se ha conseguido el consen- 
-so de todos los partidos

políticos y veremos lo que 
alcanzan los representantes 
municipales cuando se cele
bren las elecciones y tenga
mos voto en la Diputación. 
Ante todo, habrá que pensar 
en Aragón.

—¿Y qué pediría para 
Huesca en estos momentos?

—No pediría nada pese a 
que dentro de ella hay dos 
oscenses de peso, Jaime Gas
par, que fue compañero 
mío de colegio, y Bolea, que 
aunque tenga todos sus inte
reses en Zaragoza es natural 
de Ayerbe. No es momento 
de pedir puestos que no sa
bemos las atribuciones que 
va a tener la General. L.a 
Constitución pondrá las co
sas en su sitio y entonces se 
presentará la oportunidad de 
levantar la voz en favor de 
Huesca.
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Para mantener su "política de concertación

H OIIII iniHIUI
(Sobre todo lo que se dijo en el Pleno del Congreso)

MADRID, 10

S UAREZ ha 
imagen de

devuelto a sus electores la 
segundad y confianza que

echaban de menos, y que estuvieron a punto 
de dar por perdida, si el presidente no hubiera 
utilizado su habilidad de persuasión para, con 
la naturalidad y espontaneidad que le i han 
hecho ganar una leyenda de líder del cambio, 
cerrar a su favor un Pleno del Congreso, que 
se había iniciado en su contra. El presidente 
no ofreció nada más que nuevos esfuerzos y 
sacrificios para llegar al final de una carrera en 
la que los españoles recobraremos la 
propiedad de nuestros destinos.

Frente a la bipolarización de fuerzas que 
ofrecieron Fraga o Carrillo, quedó patente 
que no hay otra vía que la del consenso y la 
de la convergencia para alcanzar la meta de la 
Constitución. Una Constitución que no será 
una panacea para los multiples males que nos 
aquejan, pero que ordenará su resolución y 
nos dará a todos un punto de apoyo y de 
esperanza en el oiie basar nuestro sacrificio.

de la Cámara, los grupos parlamentarios, con 
responsabilidad y sin catastrofismos, excepto Alianza 
Popular, dieron un' ejemplo de la utilidad que, tienen 
la democracia parlamentaria para desbrozar el camino 
de la convivencia. El Gobierno se sometió al análisis y 
al control de su política. La oposición expuso sus 
críticas, aportó sus discrepancias e incluso sus 
soluciones y alternativas a los problemas. Estoy 
seguro que no van a caer en saco roto, porque lo exige 
el “consenso”, la “política de concertación o de 
convergencia”, que todos refrendaron. El Gabinete 
Suárez tendrá que hacer im depurado análisis de todo 
lo que se dijo en el Pleno, a fin de adaptar el 
desarrollo de los acuerdos de La Moncloa al ritmo y a 
los matices que sugirieron los confirmantes.

LA CASA DE TODOS

Aunque el Pleno fue una escenificación de algo ya 
previsto, de un guión previamente escrito, extramuros

Eæ probable que no sea necesario establecer esa 
comisión de seguimiento y control de los pactos ' 
sugerida por la minoría catalana y apoyada por los 
comunistas, porque el Gobierno no rehuye ni delega 
la responsabilidad ejecutiva que tiene conferida. Pero 
es seguro que las múltiples medidas que faltan por 
adoptar, sobre todo en el terreno estructural, 
respondan a decisiones previamente negociadas y 
debatidas en los grupos políticos y sociales, dentro y 
fuera del Pariamento.

No serán fórmulas de gabinete técnicos o de los 
grupos de amigos que dirigen algunas parcelas de la

Administración. Las conversaciones que se anuncian 
entre el Gobierno y las centrales sindicales y 
empresariales, servirán para que todos los sujetos 
económicos y sociales se responsabilicen y solidaricen 
con las dicisiones que se adopten, y no utilicen 
después la calle para presionar sobre un Gobierno que 
se pueden dejar caer, án que a su vez se rompan la 
crisma todas las demás fuerzas minoritarias.

No van a ser unos meses fáciles. Ya se nos ha 
advertido que la inflación continúa y que la 
reactivación será lenta y gradual. Bien perdidos sean 
los millones de pesetas que, según los realistaí 
cálculos de F raga, está costando al país la transición, 
á, a cambio de eso, ganamos la seguridad de un 
futuro progresivamente justo y en paz. Algunos están 
perdiendo algo más que dinero. Incluso han perdido 
la vida en el empeña Para que su sacrificio no haya 
ádo estéril, es preciso otro empujón de solidaridad y 
sacrificio como el que Suárez pidió para concluir la 
“casa de todos”.

EXCESO DE INTERPELACIONES

Mentis de Interior

LIA. m
MADRID, 10 (Logos).-"La legalización de ET A es 

absurda, ha declarado a Logos en medios próximos el 
niirástro del Interior v en relación con las últimas
t>oposiciones expuestas en este sentido.

^l Ministerio del Interior considera que ño se descartan 
negociaciones con ETA, va que no se puede rechazar el 

'liàïogo civilizado para acabar con una situación anómala, 
obstante, se cree que dada la política de violencia que 

^^racteriza a esta organización, se ven pocas pos^ /ilidades 
que sean recuperables para su incorporación a la 

actividad política pacífica.

* En el próximo Consejo, 
la pena de muerte abolida... 
con excepciones

Además de cumplir con la larga lista de acciones 
que el Gobierno no hurtó al Congreso como “lista de 
incumplidos’’ de los pactos, Suárez seguirá 
gobernando, sin dejar de atender a las enéticas que 
continuarán llegando desde el Parlamento. No estaría 
de más que se ordenara y sistematizara mejor el 
trabajo de las cámaras. Los grupos parlamentarios de 
oposición .son conscientes de que están a punto de 
bloquear el trabajo legislativo con tantas preguntas, 
ruegos, interpelaciones y proposiciones de ley. Si bien 
todas plantean problemas vivos de nuestra sociedad, 
no pueden pretender que se resuelvan de golpe á el 
Gobierno tiene que pasar la mitad de la semana en el 
Parlamento, es lógico que se retrase el cumplimiento 
de los pactos. Esa obligación es una saludable 
servidumbre del sistema parlamentaria Para que el 
Gobierno recuerde siempre que administra la “casa de 
todos”. Quizá en estos momentos del globo 
parlamentario con las preguntas sobre “la ermita, la 
fuente y el río” locales que luego crean frustraciones 
a los no atendidos.

También contribuyen a ese bloqueo legislativo los 
re^amentos de las actuales cámaras que imponen un 
Procedimiento representativo, lento y farragosa 

recisamente por su provisionalidad del reglamento, y 
por la jurisprudencia sentada en los últimos nueve 
meses por las juntas de portavoces, quizá hubiera el 
modo de eliminar de los plenos tanta pregunta o 
interpelación obvia, o de aligerar el trabajo de las 
comisiones, a fin de que el laigo paquete de leyes 
pendientes no se vean retrasadas, ni perturben la 
dedicación al debate principal, que será el de la 
Constitución.

IjAPENA DE MUERTE 
'^lproximo consejo

La abolición de la pena 
muerte será tratada en el 

?/oximo Consejo de 
Ministros.

La abolición de la pena 
^’Pital se contempla en un 
P'^ovecto de ley elaborado 
PO’’ el Ministerio de Justicia, 
’ envío al Consejo de
al '' oosteriormente 
J Parlamento se considera 
''’'Tímente.

Aunque no se conocen 
QP exactitud las líneas 

^®Perales del provecto, 
^'■ece que posiblemente se 

^Ptendrá la pena de 
determinados 

"tos de carácter terrorista 
fin'll® ocasionen la muerte 
a® >as personas.

GARCIA VALDES: 
"QUE LOS PARTIDOS 
SE MOJEN”

"Necesito mucho dinero, 
créditos extraordinarios, 
para llevar a cabo la política 
de pacificación v reforma de 
las prisiones y para ello es 
necesario que los partidos 
políticos se mojen en el 
Parlamento en apoyo de 
esto, y también es preciso 
que se implique la 
Magistratura en el sentido 
de mantener su vigilancia 
constante sobre los centros 
penitenciarios’’, ha 
declarado a L^ogos Carlos 
García Valdes, director 
general de Instituciones 
Penitenciarias.

García Valdés dijo que 
esta implicación de la

Magistratura sería mediante 
la aplicación estricta del 
artículo 526 de la Ley de 
Enjuiciamiento Criminal. 
Dice este artículo: "el jurz 
instructor visitará una vez 
por semana, sin previo aviso 
ni día determinado, las 
prisiones de la localidad 
acompañado de un 
individuo del Ministerio 
Fiscal, que podrá ser el 
Fiscal municipal, delegado 
al efecto por el Fiscal de la 
respectiva Audencia, y 
donde existe este tribunal 
harán la visita el presidente 
del mismo o de la sala de le 
criminal v un magistrado, 
con un individuo del 
Ministerio Fiscal v ton 
asistencia del Juez 
Instructor.

El di rector general 
manifestó asimismo que hay 
cierta distensión en las 
prisiones. “Mi visita al

cierto modo ha supuesto 
alguna distensión. Hay una 
pacificación mínima, pero 
esto no significa que los 
problemas estín 
solucionados, sino que se 
está en vías de solución’’.

Dijo asimismo que en los 
próximos días visitará la

DEMASIADOS DEBATES

Cárcel Modelo, la de
Carabanchel, v el penal de 
Ocaña, entre otros centros 
oenitenciarios.

Resoecto a sus contactos 
con las organizaciones de 
presos, el director general 
manifestó a Logos que va ha 
mantenido alguna 
conversación con ellas, v 
que en los próximos días se 
entrevistará con 
representantes de las mimas. 
“Estov a la espera de que 
me digan cuando van a venir 
a verme".

Un simple repaso al informe de la ponencia sobre 
el anteproyecto constitucional permite afirmar, desde 
la persepectiva de observador parlamentario, que se 
ha mejorado bastante el texto; su estilo es más 
comprensible. Los letrados han realidado una buena 
labor de sistematización. Pero son muchas las 
enmiendas, reservas y votos particulares que 
mantienen los grupos. Como todos ellos se empeñarán 
en defenderlas, son previsibles debates largos, con 
numerosas interrupciones para buscar en los pasillos 
el consenso que no se alcance en el debate y que, al 
final, habrán de decidir los votos, sin que suponga 
imposición de unos sobre otros. Por todo ello, aunque 
se hagan muchos esfuerzos, será difícil que ambas 
Cámaras hayan dictaminado a tiempo el texto para con 
vocar el referéndum constitucional antes del verana

F. L. de PABLO
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NOTA DEL CONSEJO 
DE ADMINISTRACION

DE LA CAJA DE AHORROS 
DE ZARAGOZA, ARAGON V RIOJA

El Consejo de Administra
ción de la Caja de Ahorros de 
Zaragoza, Aragón y Rioja, que 
siempre ha estado preocupado 
por las acusadas desigualda
des regionales que han inicidi- 
do negativamente en la forma 
de actuación que le es propia, 
y ante la aparición da formas 
de administración y gobierno 
con características autonómi
cas regionales, ha entancMdo 
que debia hacer las siguientes 
manifestaciones y ofrecimien
tos:

En primer lugar, ratificar 
que la Caja es una Entidad de 
crédito al servicio de las regio
nes en las que actúa: Aragón, 
Guadalajara y La Rioja.

Además, que dado el carác
ter apoiitico de todos loe Or
ganos de Gobierno y represen
tación de te Institución, la úni
ca finalidad que persigue en 
todas sus actuaciones es la de 
hacerse eco de las necesida
des que se detectan en sus 
respectivas zonas de actua
ción. Entiende, por tanto, ese 
Consejo que, en estos mo
mentos, de especial dificultad 
en muchos de los sectores 
económicos y productivos, su 
principal misión debe consistir 
en su apoyo decidido para lo
grar, dentro de la región o re-, 
giones a las que sirve, que su 
acción creditieia sirva para im
pulsar actividades que tengan 
una dara finalidad social.

Consciente el Consqjo de 
Adminntración del nromento 
histórico que Aragón vive y 
ante la creación de nuevas for
mas administrativas que han 
de hacer más representativo y 
autonómico el sentimiento re
gional, tan enraizado en nues
tra Institución, decidió en su 
reunión del dia 31 de marzo fi
jar las siguientes Kneas de cré
dito que pone abiertamente al 
servicio de Aragón, de la mis
ma forma que, habida cuenta 
de la proporcionalidad de los 
recursos que custodia, tam
bién hará ofrecimientos simi
lares a las otras provincias en 
las que también actúa:

— Preocupado el Consejo 
de Administración por el cre
ciente desempleo y ante la 
atonia industrial que. en estos

naKDBRaaBaBBBHBsaas^BBBBHHm

Ayer aniversario de !a legalización del PCE

«HEMOS SIDO FIELES
A LO QUE PROMETIMOS»

PUNTA 
de LANZA
¡Ay, Correos!

MADRID (Efe).— En el primer aniversario de la legalización 
'dei PCE, "los comunistas tenemos la satisfacción de haber sido 
fieles a lo que prometimos a la opinión popular", manifestó ayer 
a Efe Santiago Carrillo, secretario general del Partido Comunista 
de España.

9 de abril, un año de la legalización de PCE, conseguida, según 
añadió Carrilo a Efe "no sin grandes dificultades".

"En este año -añadió- hemos contribuido a impulsar el 
proceso democrático en una línea de reconciliación y de respeto 
a los derechos de todos, defendiendo a la vez los intereses de los 
trabajadores, y los del país„puesto que ambos no son opuestos."

"Hemos abierto el funcionamiento interno del partido para 
que todo el mundo pueda ver cómo somos y cómo actuamos con 
la mayor transparencia, abandonando las obligadas normas 
conspirativas de la clandestinidad, nos movemos en el cuadro de 
la más viva democracia."

"Con arreglo a estos criterios —añadió a Efe Santiago 
Carrillo—, estamos preparando nuestro noveno congreso. Somos, 
hoy en España, un importante factor de estabilidad y progreso 
democrático."

El secretario general del PCE dijo por último a Efe: "Nosotros 
queremos una sociedad socialista, lograda por la acción 
democrática de la gran mayoría y en cooperación con todas las

momentos, se deja sentir so
bre nuestra ecorromia regio
nal, fijó una linea de crédito 
especia! de hasta MIL MILLO
NES DE PESETAS con destino 
a las Industrias que se instalen 
en nuestra zona y que tengan 
por finaKdad, o bien la crea
ción de nuevos puestos de tra
bajo, o bien, la ampliación de 
los ya existentes. Dicha ayuda, 
que gozará de unos tipos de 
interés preferenciales y de 
unos plazos de amortización 
más dilatados que los habitua
les, será ofrecida a ios titulares 
de las Empresas que, bien por 
nueva creación o bien por am
pliación de sus instalaciones, 
creen, al monos, 25 nuevos 
puestos de trabajo permanen
te.

— Pensando asimismo en 
la creciente corriente migrato
ria que deja en muchos casos 
despoblados los núcleos rura
les y que concentra, en contra, 
fuertes masas en poblaciones 
importantes, el Consejo de 
Administración buscando el 
deseado equilibrio de nuestra 
población, acordó fijar otra 
nueva línea de crédito especial 
de hasta otros MIL MILLONES 
DE PESETAS con destino a la 
construcción de viviendas ru
rales y. sus zonas de equipa
miento y servicio. Dicha línea 
especial, que coexistirá con las 
que habrtualmente viene con
cediendo la Caja para la cons
trucción de las Ramadas vi
viendas sociales, tendrá la cla
ra finalidad de dotar de una vi

vienda digna y suficiente a to
dos los habitantes de zonas 
rurales con destino a su propia 
habitación y residencia y goza
rá, asimismo, de especiales 
condiciones en cuanto a plazo 
de amortización e interés a 
que estén sometidos.

— Preocupación funda
mental de Aragón debe ser el 
fomento ganadero y la instala
ción de Industrias auxiliares de 
la agricultura y la ganaderia. 
Para fomentar las inversiones 
que se realicen en este sector 
y que tiendan a un mayor de
sarrollo de estas actividades 
que se consideran prioritarias, 
el Consejo de Administración, 
en su ya citada sesión, acordó 

fijar otra línea de crédito, tam
bién de un importe de MIL MI
LLONES DE PESETAS a la 
que podrían acceder todos los 
que intentaran inversiones en 
esos sectores, tan interesantes 
para nuestra economía como 
son 1a creación o extensión de 
nuestra actual cabaña y la in
dustrialización de los produc
tos derivados de nuestra agri
cultura o gariaderia. Al igual 
que en los dos casos anterio
res, esos créditos tendrán una 
especial consideración en cu- 
nanto a tipo de interés y plazo 
de amortización.

Al hacer público este ofreci
miento que ta Caja hace en es
tos momentos históricos a 
Aragón, quiere, por encima de 
cualquier otra consideración, 
mostrar su total identificación 
con los problemas que, en es
tas circunstancias, son propios 
de nuestra zona y poner los 
medios financieros necesarios 
para que, sin mengua de la 
ayuda que se debe a otras zo
nas en donde actúa, a tas que 
también ha de hacer ofreci
miento similar, y proporcional 
a los recursos que de eltas 
proceden, la canalización de 
los recursos de sus imposito
res reviertan de una manera 
directa e inmediata, en benefi
cio de sus propios clientes a 
los que, sin duda alguna, ha de 
beneficiar esta decisión del 
Consejo atento siempre a me
jorar y estimular los medios 
productivos de nuestra región 
aragonesa.

Cuando Aragón está a pun
to de estrenar una nueva for
ma de administración y cuan
do, por tanto, la concisncta 
aragonesa despierta, la Caja 
pretende con estas medidas 
colaborar al mejor desarrollo 
de nuestra región y a volcar su 
ayuda en sectores que, a su 
juicio, sin duda alguna, necesi
tan de este estímulo crediticio. 
Con ello pretende, una vez 
más, y por encima de cual
quier otra consideración, po
ner los medios que le son pro
pios para el mejor encauza- 
miento y desarrollo de la eco
nomía aragonesa.—EL PRESI
DENTE DEL CONSEJO. Fir
mado: Femando Abnarza La
guna de Rins.

(Santiago Carrillo)
fuerzas que, más pronto o más tarde, acepten la necesidad de esa 
transformación. Pero para que ese proyecto triunfe sabemos 
que lo primero es convencer -subrayó-; eso es lo que tratamos 
y seguimos tratando de hacer con nuestra labor y nuestro 
ejemplo".

López Raimundo y Guti^rez
Díaz, confirmados en sus cargos

BARCELONA, 10 (Europa Press).— A altas horas de la 
madrugada de ayer, el comité central PSUC continuaba la reunión 
que inició el pasado sábado en tomo a las dimisiones presentadas 
tras los desacuerdos surgidos en la celebración de la 1 Conferencia 
Nacional del Partit Socialista Unificat de Catalunya.

Aunque aún no se ha hecho público ningún comunicado al 
respecto, se sabe que el presidente y el secretario general del partido, 
Gregorio López Raimundo y Antonio Gutierrez Díaz han sido 
confirmados en sus cargos. Los restantes miembros del comité 
ejecutivo, muchos de los cuales habían presentado también su 
dimisión, no han sido aún dados a conocer.

Durante la reunión del comité central, tras las exposiciones de su 
portura por parte de los 27 miembros del comité ejecutivo, se 
procedió a propuesta de Gregorio López Raimundo, a la creación de 
dos comilones encargadas, respectivamente, de elaborar un 
documento de síntesis política y de confeccionar una candidatura al 
nuevo comite ejecutivo. La votación de los miembros de la misma se 
efectuó en forma individualizada.

Como se ha informado repetidamente, la presentación de 
dimiáones se produjo en tomo a la propuesta de supresión del 
término leninismo de los estatutos del partido y las diferencias de 
criterio que al respecto se manifestaron.

Por la Guardia Civil de 
Tauste y de Pamplona

DETENIDOS UNOS 
CAMUFLADORES 

DE COCHES 
ROBADOS

ZARAGOZA., 10 
(ARAGON/exprés).—Según nos 
informa la 4.31 Comandancia de 
La Guardia Civil, el día 7 de 
marzo la Guardia Civil de Tauste, 
encontró en el lecho del río 
Arba en el paraje conocido por 
Huerta de Diego, un vehículo 
Renault-5 de color azul, que al 
descender el nivel del agua 
quedó al descubierto después 
de la crecida de auuellos días.

Ayudados por varios vecinos 
con sus tractores, se consiguió 
extraer el vehículo a la orilla, no 
presentando placas de matrícula 
y con evidentes signos de 
manipulación en los troqueles 
de los números de motor y 
bastidor que estaban raspados y 
machacados.

Inmediatamente se pensó que 
el vehículo pudiera ser objeto de 
robo o falsificación por lo que 
con sumo cuidado los 
componentes del Servicio de 
Información del V Sector de 
Tráfico procedieron, después de 
la limpieza de las partes en 
donde van grabados los 
troqueles, a efectuar un 
minucioso reconocimiento que 
dio como resultado el conseguir 
que la contraseña pueda ser NA 
de Navarra y que con seguridad 
la letra del vehículo final de 
serie era la (;. (Continuando la 
investigación sobre los números 
manipulados, pudo llegarse a la 
conclusión de (}ue el segundo 
número de la serie pude ser el 1 
ó el 7 v el úllimo un 3. un B ó 9. 
A partir de atjuí enqKzó a 
colaborar la l'ucrza de 'l'ráfico 
(le Zaragoza el Servicio de 
Pamplona, dado <( u e la 
matrícula era de dicha 
provincia. Procediendo a revisar 
los datos ajiortados y examinar, 
con la facilidad concedida por la 
jefatura Provincial de Tráfico de 
Navarra, unos mil expedientes 
en l(í.s (jue ¡nidieran coincidir la 
letra y el modelo.

T'inalmenle se llegó al 
conocimiento de que se trataba 
del Re ñau It-.5 matrícula 
N \-l730-(;, propiedad de Elias 
l'alisa Gervanles, soltero. 

chapista, con domicilio en 
Parnplona.

Este individuo en 
combinación con otros amigos 
(llamados Enrique Jesús Mosti y 
Roberto. Sola, ebanista v pintor 
chapista y pintor 
respectivamente, habían 
procedido a la sustración del 
vehículo NA-7344—E, de las 
mismas características que el 
suyo y realizado el cambio de la 
llave de contacto, pintarlo de 
distinto color, inutilización de 
los troqueles del motor y 
bastidor del vehículo 
abandonado y troquelación del 
nuevo con los números del que 
apareció en su día en el río 
Arba. Sé dá la circunstancia de 
aue eran amigos del propietario 

el vehículo que llevaron 
incluso en ocasiones en el coche 
propio con otras placas.

Dichos sujeros se han 
confesado autores también de la 
sustracción en Tafallade un 4-L, 
sin recordar matrícula. De la 
sustracción en septiembre del 
pasado año de 5 ruedas de otro 
Renault-5 en el barrio de la 
Milagrosa de Pamplona, de 14 
llaves que poseían para 
sustitución de “puertas”, (le un 
radio-casette LavLs, de un 
radio-cassete y de otro marca 
Belter, de otro marca Glarión, 
de otro marca Sanyo y de otro 
marca Orient, de 19 llaves fijas, 
de herramientas, de un equipo 
de al b a ñ ilcría* de varios 
botiquines, de etjuipos 
deportivos, de 40 cintas de 
radio-cassete, de 6 pares de gafas 
de sol, de varias fundas de 
asientos de coche, de esterillas 
de playa, de varios pares de 
guantes de un número no 
detenninadc^dc portallaveros de 
varios imanes, de portaretratos, 
de divcrso.s objetos de repuestos 
de automóviles, recuperándose 
todo ello por un valor de 
450.000 pes<‘tas.

Las diligencias oportunas del 
caso, dado (jue el scrviiáo de 
“realizado” en Navarra, fueron 
entregada.s en el juzgado de 
Instrucción número dos de 
Pamplona.

COMO i nformába
mos el sábade^ 
algunos partidos 

políticos españoles han 
adoptado la decisión de 
no escribir sus siglas y 
dirección en sus envíos 
por correo. Al parecer la 
actitud obedece a gue 
han advertido que sus 
cartas- y folletos llegan a 
sus destinatarios con 
gandes retrasos que ellos 
imputan a supuestas 
represalias por parte de 
militantes de partidos de 
signo contrario que 
trabajan en los servicios 
de Correos.

Nosotros, la verdad, 
pensamos que tales 
partidos han hilado acaso 
demasiado fino, y la 
causa de los retrasos de 
su correspondencia no 
obedece a represalias 
ide ológicas sino más 
bien al tremendo 
deterioro que en los 
últimos tiempos ha 
experimentado en su 
funcionamiento la 
Administración de 
Correos, que, por los 
motivos que sean (falta j 
de consignaciones >' 
presupuestarias 
suficientes, insuficiencia ; 
de las plantillas, o carencia J 
de uña planificación f 
racional ha pasado de - 
ser uno de los más 
eficaces servicios 
públicos a uno de los más 
lamentables. Y los 
p eriódic os, que tantp 
precisamos de la eficacia 
y rapidez'dé tal servicio 
somos muy cualificados 
testigos de cargo de su 
progresivo deterioro, que 
en modo alguno se ha 
visto remediado por los 
sucesivos aumentos de 
tarifas. Y “A/e”, sobre 
esta cuestión, ha puesto 
el dedo en la llaga 
muchas veces.

Decididamente, la 
Administración, en estos 
tiempos de prueba para 
el país en todas sus clases 
y sectores, da muy pocas 
muestras de sumarse ella 
a la gran tarea nacional 
de mejorar y racionalizar 
la productividad de las 
empresas y los servicios. 
¿Corno para pensar a 
plazo corto en más 
nacionalizaciones¿ . 

îîttîîîîîîît
EL VIERNES,

CONSEJO
DE MINISTROS

MADRID, 10 (Efe}.- 
Consejo de Ministros ha sido 
convocado para el próxitao 
viernes, día 14, se ha informado 
a "Efe" en Presidencia do 
Gobierno.

Por otra parte, el miércoles; 
día 12, se reunirá la com' 
sión general de subsecretarios 
para elaborar el orden del día 
del Consejo de Ministros.

En razón a que en la sernea^ 
aii Ltji luC no se celebró tea 
nión del Gobierno debido e
an terior

duración del Pleno del Coa 
greso de Diputados y a d’ 
anuncios de política general > 
económica formulados en died 
Pleno por el jefe del Gobierno i 
por el v/cepresidente Abril Mar 
torell, se espera que el Consol 
de Ministros adopte importanto 
medidas en su reunión d 
próximo viernes.

Por otra parte, no se dóscoi' 
que en el transcurso de 
presente semana sea con¡voca 
la comisión delegada para esun 
tos económicos.

SGCB2021
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LAS EMPRESAS DE INGENIERIA Y "CONSULTING”

OTfíAS V/CTÍMAS
tfe/a oasis PETROLEO

EL RUMOR

"Aqui tiene que haber 
gato encerrado"

y su i)Jll

ESPAÑOL:

demasiadas 
esperanzas

Hoy el rumor lo recogemos de las tertulias 
zaragozanas eri las que ayer, aparte de la 
elección de Calatayud sobre la que se hicieron 

muchos comentarios que otro día traeremos a esta 
sección, se hablaba de la “sorpresiva” política de 
silencio en que se ha enmarcado el acto inaugural de 
la Feria de laMaquinaria Agrícola.

MADRID, 10 (Crónica exclusiva para. 
ARAGON/expres.)

El desarrollo económico de la década de los 
sesenta, forzó la creación de empresas de ingeniería 
para realizar proyectos que se materializaban en obras 
y plantas industriales, aunque algunas empresas 
existían desde antes, la mayoría se creó en esa época, 
en bastantes casos como filiales de empresas 
extranjeras especialmente en el sector industrial. A lo 
largo de estos años las empresas de ingeniería y 
“Consulting” tuvieron una gran expansión (17.600 
millones de ptas. facturaron el año pasado) y las de 
participación extranjera fueron cediendo sus 
posiciones al capital español, lográndose que, tanto 
desde el punto de vista financiero como técnico, 
abriera la posibilidad para el país de contar con un 
sector capacitado para colaborar a su desarrollo.
Pues, bien por la actual retracción de las 

inversiones, por la reducción de la contratación de las 
inversiones por la reducción de la contratación de las 
administraciones públicas —tanto directa como a 
través de concesionarias—, estas sociedades han visto 
contraer su mercado en más de un 50 por cien.

^Le gusta el mar? 
Pues todo 
parausted

Con los cruceros Melia, el mar todo suyo. Con los 
cruceros Melia, un verdadero viaje de placer... 

y a placer. Maravilloso. Y sin escollos.
Porque tenemos cruceros para todos los créditos y créditos 

para todos nuestros cruceros... Rumbo al mundo, 
le esperamos en el mar.

Seguramente un ingeniero no merece más 
consideración que un campesino, pero la repercusión 
de su paro, que puede producirse antes del próximo 
otoño, es mucho mayor, en cuanto que atenta al 
desarrollo futuro del país, abirá una nueva fase de 
colonización técnica extranjera y se pierde el 
instrumento más activo para nuestras exportaciones 
industriales, al estar muy ligado a la industria de 
bienes de equipo.

Recientemente agrupadas en Asesinco, estas 
empresas sugieren las siguientes soluciones para salvar 
su mala coyuntura y ordenar el sector:

—Eorzar la urgente adjudicación de proyectos de 
los ministerios inversores en campos de ingeniería 
civil, agronomía, minería, equipamiento social, planes 
regionales, etc.

— Incrementar las dotaciones hoy totalmente 
insuficientes (104 millones de pesetas) de la dirección 
general de cooperación técnica internacional, para 
estudios y proyectos en países del tercer mundo y, 
muy especialmente, en Iberoamérica, tal como lo 
hacen en cantidad (100 veces más) los principales 
países competidores de España.

—Asignar a este rni.srno objetivo un cierto 
porcentaje de los fondos de ayuda al desarrollo 
(FAD) que se sitúan en 10.000 millones de pesetas 
para 1978. Con ello se podría financiar también parte 
de los costes de las ofertas de plantas industriales a 
terceros países.

—Comentar la acción en el exterior del sector de 
ingeniería y empresas consultoras de acuerdo con las 
peticiones reiteradamente formuladas por Tecniberia 
y Asesinco.

—Flexibilización de plantillas. A esta solución 
estimamos que sólo debe llegarse si las anteriores 
propuestas no dieran resultado suficiente para 
continuar dando trabajo a los 17.000 personas que 
están en trance de-perder el empleo.

LOS DESCUBRIMIENTOS PETROLIFEROS

Ciertamente, los hombres de esta orilla del 
Ebro estábamos acostumbrados a que en las 
inauguraciones de la Feria se alzara la voz 
valiente, clara y limpia, de su presidente 
Eduardo Blanchard cantando las verdades del 
barquero al subsecretario de turno. Porque a 
inaugurarla nn vienen más que subsecretarios. 
Era algo así, como una válvula de escape a 
nuestras penosamente contenidas frustraciones 
y un clarinazo de alerta a la Administración 
sobre sus desaciertos y desafueros.

Pero este año nos hemos quedado sin ese 
regusto, porque en el momento más crítico para 
los hombres del campo y para los industriales 
que aportan su esfuerzo y su técnica a las 
mecanizaciones de los cultivos, Eduardo 
Blanchard^ el admirado batallador de tantas 
horas, se nos ha quedado mudo. "¿Quién 
le puso la mordaza?" "¿De dónde partió la 
orden de silencio en el momento en que más 
necesitados están el campo y los hombres que 
trabajan por su tecnología?" "Aquí tiene que 
haber forzosamente gato encerrado", dicen los 
rumorólogos.

Y en eso estamos.

Francisco Javier Maynar
Era un aragonesista 

entrañable. Era un soñador 
para Aragón. Un paro 
cardíaco en una de sus largas 
veladas de trabajo al servicio 
de sus enfermos, se lo ha 
llevado para siempre hacia la 
eterna paz. Francisco Javier 
Maynar, doctor en Medicina 
depués de haber pasado por 
la Facultad de Derecho, era 
maestro en humanidades. 
Era tan profundamente 
humano que toda su vida 
profesional fue un puro

sacerdocio proyectado hacia 
la pediatría, que fue el polo y 
el amor dé su vida. Estamos 
seguros de que en el llanto 
de milla res de niños 
zaragozanos de hoy, de este 
mismo atardecer, muchos de 
ellos, quizás sin saber por 
que estarán llorando por el 
médico que se les ha ido 
para siempre.

-A su esposa, Ascensión 
Moliner, a sus hijos y demás 
familia; íes testimoniamos la 
condolencia de cuantos 
hacemo'' “A/e".

CRUCERO 7 PERLAS DEL MEDITERRANEO 
Salidas de Marzo a Octubre Desde 16.500 Pts.

MARE NOSTRUM

VACACIONES 
De Julio a Octubre

CRUCERO AL 
De Junio a Octubre

Desde 20350 Pts.

EN EL MAR 
Desde 27.125 Pts.

ATLANTICO 
Desde 40.000Pts.

GRAN CRUCERO AL MAR NEGRO Desde 57000 Pts.

24 CRUCEROS A YUGOESLAVIA Y GRECIADesde52.9OOPts. 

CAPITALES NORDICAS Desde 87500Pts.

EGIPTO Y TIERRA SANIA Desde 65.300 Pts.

21 CRUCEROS A ITAUA, EGIPTO, ISRAEL,TURQUIA Y GRECIA 
Desdé 78.300 Pts.

CRUCEROS POR EL RHIN Desde 11.000Pts.

...ademas otros, al Mar Caribe y Jamaica. Vuelta al 
mundo. Islas Griegas. Republica Popular China, etc.

Solicite gratuitamente programa a todo color con 
amplia información.

De vez en cuando aparecen en la prensa, local o 
nacional, noticias sumamente vagas de hallazgos de 
petróleo, que concitan grandes esperanzas, con mucha 
desproporción sobre la realidad y la rentabilidad de su 
existencia.

Recientemente se habló de que había petróleo al 
sur de las Islas Baleares y un senador socialista 
interpeló al Gobierno al respecto. La respuesta, el 
martes, del comisario tie Energía y Recursos Minerales 
tuvo que ser extensa y técnica, hasta ahora, vino a 
decir, sólo se ha hecho una campaña de prospección 
sísmica, encargada por el Ministerio a Iniepsa 
(sociedad del INI especializada en dicho campo). Sólo 
cuando se conozcan los resultados de este estudio y se 
hayan iniciado los sondeos por la otra compañía 
especializada del INI, HISPANOIL, podrá confirmarse 
la existencia de petróleo.

Pero queda además otra pega. La zona 
comprendida entre las Baleares y La Línea 
equidistante con las costas africanas es de una 
profundidad muy elevada, de 750 a 2.000 metros, y 
la explotación e estas profundidades no es, hoy por 
hoy rentable , aunque no se descarta que con el 
tiempo lo pueda llegar a ser.

Precisamente en tal sentido en los permisos 
tarraconenses de Casablanca y Montanazo se van a 

probar cabezas submarinas que irán dando técnica y 
experiencia en explotaciones s’uperiores a los 250 
metros.

LA UNIDAD SOCIALISTA SERA RATIFICADA 
EL 13 DE MAYO

j MADRID,10 (Europa Press).—La unidad entre el Partido 
: Socialista Popular (PSP) y el Partido Socialista Obrero Español 
! (PSOE) será ratificada el día 13 de mayo, en una reunión 

conjunta de. la comisión permanente del congreso del PSP y del ' 
comité federal ¿leí PSOE, según se ha informado a Europa Press 
fuentes socialistas. ’ El congreso del PSP acordó este fin de 
semana, por amplia mayoría, la unidad con el PSOE.

El motivo en el retraso de la reunión de la permanente del 
PSP y del comité federal del PSOE parece ser la necesidad de 
encontrar una fecha adecuada para que todos los lideres que 
piensan asistir al acto puedan encontrarse presentes en el mismo.

APARTAMENTOS SAPPORO III 
En VIELLA-VALLE DE ARAN

Construcción inmejorable, calidad. Edificio en 
funcionamiento con comunidad constituida. Poco 
gasto. Llaves mano

PRECIO TOTAL: desde 1.200.000 ptas.

DUPLEX: 2.400.000 ptas.

BUHARDILLAS: desde 1.800.000 ptas.

FORMA DE PAGO; a convenir. Puede hacerse hi
poteca a nombre del comprador un 60 °/o del im
porte del piso.

Amortización; Máximo 1.5 años

COSO, 49- Tel296823 - Av. Goyo, 56- Tel. 211440 
PLAZA HUESCA, 2 (Delicias) Tel 349766 Vendo furgoneta 4F Su

per. Matrícula Z-2346-A 
muy buen estado. Buen 
precio. Teléf. 228576. 
De 9 a 13.

Con Melia, viajar es una fiesta

VENTAS FI^AS-
FINCAS Olave. Unceta* 
97. Pisos todos los secto
res. Locales comerciales. 
Hipotecas.

INFORMACION: Teléfono (973) 64 08 91

"Peatón: sólo la luz verde le autoriza a cruzar.
Espere _a que se encienda, permaneciendo sobre lá - 

acera, sin bajar impaciente a la calzada.
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BOLSA OE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 10 de Abril de 1978

DIVISA

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA................. 79,518 79,778
1 Dólar Canadiense .... 69,518 69,825
1 F raneo Francés......... 1 7,471 1 7,547
1 Libra Esterlina........... 148,937 1 49,743
1 Franco Suizo............. 42,765 43,020

100 Francos Belgas(com) . 252,992 254,629
1 Marco Alemán........... 39,482 39,710

100 Liras Italianas........... 9,338 9,380
1 Florín Holandés .... 36,935 37,142
1 Corona Sueca ....... 17,377 17,472
1 Corona Danesa......... 14,291 14,363
1 Corona Noruega........ 14345 15,022
1 Marco Finlandés .... 19,128 19,237

100 Chelirves.Austríacos . . 547,380 552,977
100 Escudos Portugueses . 193,333 194,913
100 Yens Japoneses......... 36,193 36,395
100 Francos Belgas (fin) . . 252,197 254,637

■5^

Tarradellas - Suárez

HDÏ A DISCUTIR
MADRID, 10 (Crónica 

especial de la agencia Efe, por 
Luis IBAÑEZ).-EI presidente 

de la Generalitat fue informado 
de los planes de relevo de la 
Capitanía General de la IV 
Región Militar —Cataluña-, en 
el transcurso de su primera 
semana de estancia oficial en 
Madrid, según se aseguró a . 
"Efe” en fuentes oficiales 
competentes.

Según estas mismas 
informaciones, parece 
descartado que la Capitanía 
General pendiente de relevo sea 
ocupada por el teniente general 
Fernández Posse, como se había 
indicado semanas atrás. Las

A Esta tarde, en La Moncloa 
comenzará la negociación
a fondo, tras una semana 
"de prutocolo"

mismas fuentes precisaron que 
Tarradellas se había mostrado en 
principio de acuerdo con el 
designado por la Administración 
para ocupar la vacante que 
dejara el teniente-general 
Coloma Gallegos, actual capitán 
general.

La jornada dominical del 
presidente Tarradellas en Madrid 
fue dedicada al descanso, no 
manteniendo ninguna

conversación oficial ni política. 
El presidente de ía Generalitat 
permaneció la mayor parte del 
día en el hotel que supone su 
residencia oficial en Madrid, 
dedicado a la preparación de los 
temas que hoy por la tarde 
deberá discutir con el presidente 
del Gobierno, Suárez.

La verdadera concreción de 
la negociación comienza hoy 
mismo, por cuanto el presidente

CON LA CAJA
AL MUNDIAL

Resultado del sorteo de 60 Viajes a la Argentina, celebrado el día 7 de abril de 1978, ante el Notario
del Ilustre Colegio de Zaragoza, don Pascual Gomis Vidal.

LOS PREMIOS HAN CORRESPONDIDO A LAS SIGUIENTES CUENTAS:

N.’ BOLETO CUENTAN.” OFICINA N.” BOLETO CUENTAN." OFICINA

C-A 000.011 Lta. Ord. 29.900 Oí. Principal, Zaragoza Z-A 577.310 Lta. Ord. 4.564 Tarazona

Z-A 395.025 Lta. Ord. W.985 Ejea de los Caballeros T-A 127.607 Lta. Ord. 1.115 Teruel, Ag. Urb. 1
C-A 094.437 Lta. Ord. 294.014 Of. Principal, Zaragoza H-A 164.492 Lta. Ord. 943 Broto

H-A 008.287 Lta. Ord. 118.502 Huesca C-A 374.309 Lta. Ord. 12.548 Agencia n." 3 Zaragoza

H-A 459.830 Pzo. 3 a. 761.267 Sabiñánigo Z-A 264.722 Pzo. 2 a. 709.063 Calatayud

T-A 259.646 Lta. Ord. 2.876 Híjar L-A 525.493 Lta.^Ord. 6.054 Bañares

T-A 167.260 Lta. Ord. 18.233 Alcañiz G-A 247.538 Lta. Ord.. 20.748 Madrid

C-A 218.824 Pzo. 1 año 100.888 Of. Principal, Zaragoza H-A 182.521 Lta. Ord. 12.920 Barbastro

L-A 330.961 Pzo. 3 768.373 Calahorra Z-A 007.945 Lta. Ord. 5.586 Casetas

G-A 132.317 Lta. Ord. 17.105 Guadalajara T-A 211.892 Pzo. 1 año 449.220 Alcañiz, Ag. Urb. 1

G-A 166.717 Pzo. 3 a. 794.529 Yunquera de Henares L‘A 303.839 Pzo. 3 a. 840.555 Grávalos

L-A 110,916 Pzo. 1 año 468.032 Logroño G-A 056.492 Pzo. 1 año 471.048 Cifuentes

C-A 921.488 Lía. Ord. 2.191 Agencia n.° 20 Zaragoza T-A 294.721 C/cte 73 Montai bán

Z-A 280.200 Pzo. 3 a. 695.949 Calatayud L-A 036.661 Lta. Ord. 114.218 Logroño

H-A 437.779 Lta. Ord. 44 Monzón, Ag. Urb. 1 G-A 089.144 Pzo. 1 año 491.079 Jadraque

CADA CUENTA AGRACIADA TIENE DERECHO A DOS PLAZAS
El premio se entregará ai titular de la cuenta agraciada o persona en la que él delegue. No se entregará el efec
tivo de la equivalencia del premio.

Zaragoza, 7 de abril de 1978

ñjfl [X AHORROS 
<-> D€ ZARAGOZA, ARflGOn Y RlOJfl

de la Generalitat manifestó a 
"Efe" que por primera vez 
presentaría en las 
conversaciones, los documentos 
que refrendan las peticiones de 
la Generalitat en materia de 
contenido autonómico.

Josep Tarradellas se 
entrevistó brevemente y por 
casualidad con el líder de 
Alianza Popular, Manuel Fraga 
Iribarne, que acudió a la 
residencia oficial de Tarradellas 
por otros motivos. Más 
largamente celebró el presidente 
Tarradellas una reunión a solas 
con el señor Drtínez, amigo 
personal y mediador en el inicio 
de las conversaciones que 
condujeron a la restauración de 
la Generalitat y a la designación 
del presidente Tarradellas como 
titular de la misma. Ambos 
almorzaron juntos en la 
intimidad.

Tarradellas manifestó a 
"Efe” que no abandonaría 
Madrid hasta el viernes próximo, 
y posiblemente, hasta el mismo 
sábado, después del Consejo de 
Ministros previsto para el 
viernes, donde bien podría 
tratarse el decreto de 
bilingüismo que estableciera la 
cooficialidad del catalán. La 
explicación del alargamiento de 
la estancia de Josep Tarradellas 
en Madrid indica que la 
verdadera negociación, 
prácticamente no ha 
comenzado, dedicándose la 
primera ronda de conversaciones 
al intercambio de información 
;obre la situación política 
general del Estado y a la 
actuación de la Generalitat 
desde su restauración hasta 
ahora, así como al tratamiento 
de la situación política catalana,

A estas alturas de viaje, las 
últimas impresiones del 
presidente son, en sus propias 
palabras, "muy buenas". Se 
habla asimismo de ciertos 
obstáculos, como la inexistencia 
de infraestructura, en equipos y 
medios, a la hora de aplicar las 
transferencias que el Gobierno 
determine a la dependencia de la 
Generalitat. Preocupa por lo 
visto a Tarradellas este aspecto 
de la negociación. A juzgar por 
la conversación mantenida con 
"Efe” parece ser que las 
probabilidades de éxito del viaje 
presidencial en estos momentos 
han aumentado considera
blemente y que ciertas 
competencias como algunas de 
Administración local que 
actualmente ostentan íos 
goh^ernad o res civiles 'serán 
traspasadas a la Generalitat.
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El atentado a Cubillo

Puede ser en ''montaje
- _ . _ . . z, . Pranto Pnl icario co ontorA Ho la —————MADRID, 10 (ARAGON/exprès).-Según informa la 

agencia ERE los agresores de Cubillo fueron detenidos el 
Sábado. Se trata de dos españoles que llegaron el día 2 a la 
capital argelina. Hoy en Las Palmas el Servicio de 
Inteligencia canario ha reivindicado el atentado.

Las au toridades argelinas, por su parte, están 
procediendio a la comprobación de la identidad de algunos 
ciudadanos españoles residentes en Argel. En este sentido, 
las autoridades retuvieron durante unos noventa minutos al 
señor Ballesteros, delegado del PSOE en Argelia.

Frente Polisario se enteró de la
noticia a través d.e Radio 
Nacional de España. La noticia 
en la Embajada española en 
Argel se conoció precisamente el 
sábado.

¿QUIEN HA SIDO?

VENGANZA DEL
MPAIAC

A las ocho de la tarde del 
sábado una llamada teléfonica 
desde Argel cuyo comunicante 
declaró ser portavoz del 
MPAIAC, informó a "El 
Imparcial" que como represalia 
por el atentado a Antonio 
Cubillo habían sido ejecutados 
en la capital argelina un 
matrimonio, el de unos 35 años 
V ella de unos 28. Aunque los 
dos llevaban pasaporte francés, 
el MPAIAC sospechó que eran 
españoles, pues llevaban tatuajes 
con símbolos de la legión 
española. El hecho ocurrió á las 
11,30 del sábado. "Es el 
comienzo", dijo la voz anónima.

de Las Palmas logró conectar 
con el hospital Mait; donde se 
encuentra internado Cubillo. 
Una enfermera dijo aue en aquel 
momento no había ningún 
médico, pues todos se
encontraban de 
lo que hace 
Antonio Cubillo 
precisamente

fin de semana, 
sospechar que 
no se encuentra 
en estado de

coma. El diálogo mantenido 
entre el periódico y la enfermera

Guillermo Santana, conocido- 
con el sobrenombre dé 
"comandante Gueton" llegó a 

, Argel hace escasos días, 
posiblemente como polizón- en 
algún barco. Santana fue 
amnistiado hace un mes escaso y 
todo el mundo creía que 
continuaba en Las Palmas. Pero 
desde Argel, Gueton ha 
declarado que la bomba que 
hizo explosión el miércoles en el 
Gobierno Civil de Las Palmas no 
había sido colocada por los 
grupos de choque, sino por el 
MPAIAC. "

Existen sospechas de que todo sea 
una farsa entre el MPAIAC y Argel 
para "'reventar" la gira africana de 
Marcelino Oreja

Cubillo ha mejorado 
notablemente y ha recobrado el 
conocimiento y que los 
portavoces del MPAIAC en 
Argel afirmaron, por otra parte, 
desconocer la identidad de los 
dos españoles presuntos autores 
del atentado.

NOTICIAS
CONTRADICTORIAS

Mientras en el hospital Mait 
de Argel se informaba que el 
estado de Antonio Cubillo era 
satisfactorio, incluso una 
enfermera afirmó que se ' 
recuperaba perfectamente y que 
pronto será dado de alta, 
Domingo Acosta, lugarteniente 
de Cubillo, insistía en que el 
estado del líder independentista 
continuaba siendo crítico. 
Tampoco deja de ser 
contradictoria la postura de las 
autoridades argelinas, las cuales, 
al ser consultadas por el cónsul 
español en -Argel, afirmaron que 
ignoraban quien era Antonio 
Cubillo,

CUBILLO ESTA 
BIEN

El periódico "La Provincia".

fue este:
— ¿Qué 

Cubillo?
— Tiene

heridas tiene REVENTAR EL
VIAJE DE OREJA

EL MINISTERIO
DE EXTERIORES HA 
SOLICITADO INFORMACION 
A ARGELIA SOBRE LA 
DETENCION DE DOS 
CIUDADANOS ESPAÑOLES

unas heridas de
cuchillo, pero está bien.

— ¿Qué intervenciones se le 
han efectuado?

— Le curaron las heridas, pero 
ya está bien.

—Sin embargo nos han dicho 
que.estaba en coma, que podría 
morirse.

— ¡Qué va! •
— ¿Puede ponernos con su 

habitación?
■ —No. No tiene teléfono y 

además está bien. Adiós.

__Detras de todo esto, las 
contradictorias informaciones.
se tiene la 
atentado 
Cubillo no

' sido un 
MPAIAC

sospecha de que el 
contra Antonio 

existe. Que todo ha 
montaje entre el 
y las autoridades

MADR ID, 10 (Europa 
Press).— El Ministerio de 
Asuntos Exteriores ha

solicitado, por vía diplomática, 
información a las autoridades 
argelinas sobre la identidad de 
dos ciudadanos españoles 
detenidos en relación con el 
atentado a Cubillo, según se ha 
informado a Europa Press en 
fuentes competentes.

La información oficial en 
torno al atentado de Cubillo es 
muy confusa. La primera 
gestión realizada el viernes por 
el cónsul español en Argel para 
recabar algún dato sobre el 
atentado fue infructuoso. Los 
argelinos se limitaron a 
responder que ignoraban quién 
era Antonio Cubillo. 
Posteriormente, las mismas 
autoridades indicaron que

EXTREMA
VIGILANCIA

Por otra parte las autoridades 
argelinas han montado un 
extrecho servicio de vigilancia 
en torno al hospital. Ninguna 
persona tiene acceso a la 
habitación de Cubillo ni siquiera 
su esposa. Tampoco han podido 
visitar al líder del MPAIAC sus 
elementos más adictos, como 
son Domingo Acosta y 
Guillermo Santana.

Se ha sabido también que la 
prensa y la radió argelinas no 
han informado en ningún- 
momento del atentado y que el

r /1/regreso de su gira africana

argelinas para reventar el viaje 
de Marcelino Qreja por tierras 
africanas. Ef diario "La Tarde" 
de Tenerife dice en un editorial. 
Que, el oscuro entramado del 
suceso parace más que otra cosa 
que una maniobra contra 
España en el momento justo en 
que se pone en marcha la 
"operación Africa".

CUBILLO FUERA 
DE PELIGRO

LAS PALMAS, 1 Ot 
(Efe).—Antonio Cubillo, líder 
del movimiento independentista 
canario MPAIAC, se encuentra 
fuera de peligro, tras el atentado 
sufrido el pasado miércoles en 
Argel, según afirmaron anoche a 
la "Hoja del Lunes" de Las 
Palmas responsables del citado 
grupo.

El diario agrega que Antonio

OREJA: Objetivo cubierto
LAS PALMAS DE GRAN 

CANARIA, 10 (Resumen de Efe).— 
"Regreso satisfecho de este viaje a 
cuatro países africanos, porque el mismo 
me ha dado la oportunidad de dar a 
conocer la realidad de esta España 
democrática en la que ahora vivimos, y 
porque he recibido muestras mequívoca 
del reconocimiento por parte de todos 
de la españolidad de las Islas Canarias", 
dijo Marcelino Oreja Aguirre, ministro 
español de Asuntos Exteriores, en unas 
declaraciones a los periodistas, durante 
la escala técnica en el aeropuerto de Las 
Palmas, poco antes de su regreso a 
Madrid, a donde llegó en la tarde del 
domingo.

Oreja Aguirre dio por terminado su 
viaje oficial a Mauritania, Mali, Cabo 
Verde y Senegal.

El ministro recordó, como también 
lo hizo en Las Palmas cuando inició el 
viaje, que era su primera visita oficial al 
continente africano en el año 1978 con
tinuación de aquel otro que efectuó 
hace aproximadamente un año, y que 
és^e, le ha servido para hacer una 
proyección de la nueva y democrática 
España asentando a la vez nuevas bases 
de cooperación y solidaridad con los 
países que visitados.

Concretándose a su visita a 
Mauritania, Oreja indicó que se había 
repasado el acuerdo de cooperación 
existente entre los dos países y 
concertado la próxima visita a Madrid 
del ministro de Pesca e Industria de este 
país.

OREJA CO/V LOS EMBAJADORES
AFR/CA/VOS

Madrid, i o ( e uropa 
Press).- A las nueve y media <le 
esta mañana ha comenzado en la 
sede del Ministerio de AsiinloK 
F'Xteriore.s la reunión del titular • 
<lel Departamento, .señor Oreja 
Aguirre, con lo.s embajadore.s 
africanas que llevan los asuntos 
relacionados con España, pero

OB Se reune individualmente 
durante media hora con cada uno

residentes
*ee.¡nos.

Fuen tes

en otros países

unos 12. A las diez y media ha 
comenzado la entrevista con el 
embajador de Sierra Leona. 
Cuando terminen la.s 
conversaciones a nivel 
individual, el .señor Oreja se 
reunirá en un almuerzo de

--- - compctenlc.s del 
Ministerio han informado a 
Europa Press que Marcelino 
preja está recibiendo

trabajo con 
embajadores

todos los 
africanos,

individualmente a cada 
embajador y que lo previsto e.s 
una reunión de media hora con 
eada uno de ellos. En total son

residentes y no residentes. En el 
curso de la comida, el minislro 
pronunciará un discurso' en el 
que liará una síntesis de la 
e X p o s i c i <) n hecha con 
anterioridad a los embajadores 
africanos.

El motivo de estos contactas

e.s mantener informados a los 
diplomáticos africanos sobre las 
iniciativas españolas tendentes a 
contrarrestar las injerencias de la 
Organización de la Unidad 
Africana en asuntos internas 
españoles. El señor Oreja como 
miembro del Cobie rno y 
sal)¡<’ndo que n'coge el sentir de 
Icxlos los españoles, insistirá en 
que la.s Canaria.s s<»n parle del 
1er rilo rio español y <iue la 
soberanía española s 
indiscutible, sin (jue haya lugar 
para la.s más mínimas discusión 
de los dereclms (pie asisten a 
España en ui]uella.s pnivincias.

»

habían sido 
españoles, pero 
identidad.

detenidos dos 
no facilitaron su

DUDAS

Otro dato confuso e s el
fusilamiento de dos españoles, al 
parecer por presunta 
participación en el atentado a 
Cubillo. Esto es lo que dice el 
denominado "Serivicio de 
Inteligencia Canario" quien se 
atribuye el atentado.

Sobre el estado de salud de 
Cubillo hay las mismas dudas. 
Lo cierto parece ser que está 
con vida, pero en lugar Ignorado 
por "razones de seguridad", 
según miembros del grupo 
terrorista MPAIAC.

nabuPQlezQ
comodidad
felicidad
su HOQAR ENTRE JARDINES

Horas de oficina; de 10 a 1 y 4 a 7 excepto Sábados
AVDA. VALENCIA.28.4.’ ■ TELEFONO 3551 43 ZARAGOZA

• SOMOS UNA SOCIEDAD COOPERATIVA
• CREAMOS BIENESTAR

• COLABORAMOS EN LA PROSPERIDAD 
DE LA REGION

• CONSTRUIMUS UNA 
URBANIZACION
DE 2000 VIVIENDAS 
COOPERATIVAS

SOCIEDAD COOPERATIVA 
DE VIVIENDAS

A I R E S O L
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La man

,, .. rintinar de Saiz (Foto Calvo Pedros)Los taxis zaragozanos “ocuparon' Ontinar ae Jaaiz. k
ifestación de duelo fue impresionante. (Foto Calvo Pedrós)

Entierro de don Domingo Jordán en Ontinar de Salz

LOS TAXISTAS, DE LUTO
«1 oprvirin con los las siguientes sugerencias.

Z.-MLAGOZA, 10 (AR.AGOÑ| 
expres).— I'.n medio de^ una 
impresionante manifestación de 
duelo tenía lugar ayer tarde, en 
la localidad de Ontinar de Salz, 
el sepelio del taxista asesinado 
en la madrugada del sábado en 
Zaragoza, don Domingo Jor
dán Pérez, de 45 años de edad.

Como se recordará el señor 
Jordán apareció muerto al vo
lante de su coche, con la cabeza 
destrozada, en una de las calles 
del barrio Oliver. Al parecer el 
agresor o los agresores -todavía 
sin identificar- emplearon una 
piedra para dar muerte al con
ductor del vehículo. Esta acción 
criminal, unida a la desaparición 
horas antes, de otro conductor 
de autotaxi en Zaragoza, provo
có la lógica indignación entre 
sus compañeros, que decidieron 
llevar a cabo un paro de 24 ho
ras para manifestar su repul» 
por estos hechos y para exigir 
de las autoridades una mayor 
protección y responsabilidad

para los trabajadores de este gre
mio.

EL ENTIERRO

Ayer por la tarde unos mil 
quinientos taxistas se reunían en 
el centro de la ciudad para reco
rrer la Plaza de Paraíso, el paseo 
de Pamplona, el de María Agus
tín y la calle del Doctor Cerrada 
para presenciar el paso del cor
tejo fúnebre que, saliendo de 
Zaragoza, se dirigió a la locali
dad de Ontinar de Salz, donde 
los restos del señor Jordán iban 
a recibir cristiana sepultura. A 
la manifestación de duelo se 
s'jmaron el alcalde de Zaragoza 
y otras representaciones, que 
habían acudido al Instituto Ana
tómico Forense para manifestar 
su pésame a los familiares del ta
xista asesinado.

hacia Ontinar de Salz. En total 
en la comitiva iban unas seis mil 
personas. Agentes de la Guardia 
Civil de Tráfico y de la Policía 
Municipal dirigieron la opera
ción de salida de la ciudad de 
esa comitiva de centenares de 
vehículos, que llevaban en sus 
portezuelas crespones negaos.

Una vez llegados a Ontinar 
de Salz se celebró un funeral por 
el alma de don Domingo Jordan, 
en el que no pudieron estar 
todas las personas que habían 
acudido al lugar, debido a que el 
templo parroquial no tenia ca
bida para todos. Posteriormente 
el féretro del infortunado taxis
ta fue llevado a hombros por

HOY VAN A PEDIR AL 
GOBERNADOR MEDIDAS 
CONCRETAS PARA EVI
TAR NUEVOS CRIMENES 
CONTRA ESTOS PROFE
SIONALES

algunos de sus compañeros hasta 
el cementerio, donde hubo esce-' 
ñas de dolor protagonizada^ por 
algunos familiares y amigos del 
señor Jordán.

Finalizada la ceremonia en 
Ontinar de Salz, los taxistas pre
sentes en las honras fúnebres de
cidieron regresar a Zaragoza y

reanudar el servicio con los 
autotaxis, interrumpido desde la 
jomada de ayer en señal de 
duelo e indignación.

MEDIDAS DE PROTECCION

Para hoy lunes está prevista 
una entrevista entre el presiden
te de la Cooperativa zaragozana 
de Autotaxis y el gobernador 
civil de la provincia, para tratar 
dé encontrar medidas eficaces 
contra esta clase de crímenes 
que tienen como victimas a los 
honrados trabajadores del taxi 
de esta ciudad. En concreto el 
presidente de la cooperativa 
piensa llevar al Gobierno Civil

las siguientes sugerencias:
]Control policial de todos 

los taxis que se dirijan al extra
rradio, con carácter obligatorio.

2.— Ventanilla de cristal an
tigolpes que pueda separar al 
conductor del viajero, y que du-
rante la noche nadie pueda ocu
par el asiento contiguo al del 
conductor.

3,- Derecho de admisión a 
los taxistas, para otorgar a éstos 
la capacidad de negarse á pres
tar un servicio a individuos sos
pechosos.

4.— Que no sea obligatorio 
entrar con los vehículos en 
calles sin salidas o cortadas por 
obras.

LA COMITIVA

NUEVO CONVENIO
Los taxis, junto con el corte

jo fúnebre, emprendieron viaje

La U.A.G.A. ante las 
elecciones a cámaras agrarias

ZARAGOZA, 10. 
(ARAGON/expres).- Como 
resultado de unas deliberaciones 
entre las partes interesadas,
acaba de firmarse un nuevo 

colectivo entre la

EN "ULTA
NO PARTICIPARA

La Unión de Agricultores y Ganaderos de Aragón, ante las 
elecciones a cámaras agrarias, nos ha remitido, con ruego de 
publicación la siguiente nota:

convenio ----------
empresa y los trabajadores de 
“Dietéticos Lita, S. A.”, firma 
dedicada a la fabricación de 
productos farmacéuticos. Las 
negociaciones, según algunos de 
los representantes de .los 
trabajadores, han sido breves, y 
los resultados obtenidos en ellas

“La opinión pública y todos 
los agricultores y ganaderos 
aragoneses ya conocen 
sobradamente las razones por las 
que la UAGA dice NO a las 
camaras agrarias.

A través de las “guerras de 
los tractores", a través de las 
simbólicas ocupaciones por 
nuestros representantes de los 
locales de las antiguasCOSA; los 
agricultores y ganaderos de toda 
España por medio de sus 
Uniones, se han expresado 
rotundamente en contra de estas 
cámaras.

A pesar d. que en su 
momento la UAGA; junto con 
las demás Uniones de España a 
través de la COORDINADORA 
(CO AG )propusimos al actual 
Gobierno una alternativa a las 
cámaras en la que se 
contemplaban la creación de 
unos servicios agrarios por parte 
del Ministerio de Agricultura 
con los antiguos secretarios de 
Hermandad y por otro lado se 
pedia la convocatoria de unas 
verdaderas elecciones sindicales 
en el campo, que nada tenían 
que ver con las actuales 
elecciones a cámaras, no fuimos 
escuchados.

El Gobierno ha seguido 
adelante con la imposición de

las cámaras y en estos 
momentos ya tiene organizado 
el tinglado electoral. Ante esta 
imposición lauAGA ha querido 
ratificar su postura, ya que 
durante la anterior semana, 
pueblo a pueblo y comarca por 
comarca, se han discutidr los 
pros y los contras de ir a estas 
“elecciones”.

El pasado día 1 de abril, la 
Coordinadora Regional de la 
UAGA, máximo órgano 
representativo, acordó no 
participar en la farsa electoral.

El martes 4 de abril se 
reunían en Madrid las Uniones 
miembro de la COAG, en dicha 
reunión se acordó por mayoría 
que la Coordinadora como tal.
n o jarla en es 

denunciando
imposición de éstas cámaras de 
triste acuerdo.

Por todo ello la UAGA, se 
ratifica públicamente en el
rechazo de éstas 
denunciándolas a 
pública y por

elecciones, 
a opinión

partipando en ellas.
Los agricultores y ganaderos de 

Aragón sabemos que la única 
forma de defender nuestros 
intereses es estar unidos, 
manteniéndonos independientes 
del Gobierno."

Paro en la Universidad Laboral

resultan, al parecer, 
satisfactorios tanto para la parte 
empresarial como para la 
laboral.

MANIFESTACION
EN EJE A______ _

d eLas agrupaciones 
Comisiones Obreras y U.G.T. de 
Eje a de Los Caballeros han 
efectuado un llamamiento para
realizar una manifestación —que 
ha sido autorizada- como 
protesta por la grave situación 
laboral que existe en algunas 
empresas de la localidad y su 
comarca. En concreto se pide un 
rechazo a los expedientes de 
crisis, lucha contra el paro y 
unidad de la clase trabajadora. 
La manifestación anunciada 
tendrá lugar a las ocho de la 
Larde de hoy, partiendo de la 
plaza de Goya, de Ejea de Los 
Caballeros.

espectáculo lo único que se 
consigue es la desunión de los 
trabajadores y fomentar al mismo 
tiempo envidias y rencores.

Pues bien, resulta que 
“Renfe” tampoco va a clarificar 
esa “rivalidad” por el lógico 
motivo de que no se llenarán las 
urnas con los votos que 
deberían contener.

La fonna en que ha de 
llevarse a efecto la elección de 
candidatos no ha complacido a 
las centrales y mucho menos a 
los no afiliados, por varias 
razones.

1;- (Concretamente un 
ejemplo). Zaragoza cuenta con 
2.520 electores. Más de la mitad 
(1.272) han sido agrupados para 
elegr 24 candidatos repartidos a 
lo largo de más de 250 kms. de 
acueitlo con las normas del 
Decreto 3.149/77. El resto de 
1.248 siguiendo a las rnismas 
normas, obtendrá 42 
candidatos. Este promedio es 
general para toda la red. Ese 
primer grupo de más de la mitad 
de los ferroviarios lo constituye 
el personal que asume 
directamente toda la

temor o desprecio'
las dos posturas

ninguna de
puede

aceptarse.
3.— La disposición del punto 

anterior carece de la más 
mínima democracia y sólo es en 
‘‘Renfe” donde a las 
candidaturas de no afiliados se 
les veta discriminativamente el 
acceder a puestos del Comité de 
Empresa.

La pregunta de esta ‘carta 
abierta^ se resume en obtener 
aclaración a lo expuesto que 
puede tacharse de ignominia.

¿Se ha elaborado el decreto y 
normas por alguna central? 
¿Por varias centrales? ¿Por la 
propia empresa? ...

Sinceramente, no creemos 
que esté ahí la contestación por 
la simple y poderosa razón de 
que no puede elaborarse un 
decreto por una índole de ese 
aspecto.

I Preocupación 
entre los 
no afiliados 
de "Renfe"

Pero tampoco podemos creer 
que se ha estudiado un sistema 
dectivo (previo ai decreto) sin 
observar los fallos que se 
mencionan.

La Ley de Relaciones 
Laborales (16/1.976) de 8 de 
abrit Art. 23, establecía la 
jornada de trabajo en 44 horas 
semanales. Como en “Renfe 
hay mucho personal que tiene 
jomada de 72 horas a la semana, 
tuvo que reclamar contra dicha 
ley y en su consecuencia fue 
rectificado este punto, mediante 
el Decreto 1.095/1976 de 7 de 
mayo, publicado en el B.O.E. 
del 20 de dicho mes y año. 
(Rectificar honra a los sabios). 
¿.No podía hacerse también algo 
parecido ahora?”

FARMACIAS DE SERVICIO, 
DIA Y NOCHE

EN TORNO A LAS 
elecciones . 
SINDICALES EN 
“RENEE”

En nombrc de
candidaturas de 
1 a e m presa 
Zaragoza, .si*

l a s
no afiliados de 
“Renfe’. de 

ha dado a la 
el siguiente

LOS ALUMNOS EXIGEN
UNA RESPUESTA

ZARACOXA 10 (ARAGON/expres). Los alunyios de la Uni
versidad Laboral que se encuentran en paro desde el pasado mes de 
marzo en apoyo de sus reivindicaciones que se centran en la It re 
asistencia a clase, eliminación de la nota promocional; organo de ges
tión democrática, integrado por todos los 
con carácter decisorio, clarificación del presente y el futuro as 
Universidades ¡.ahoralcs y reforma del reglamento de régimen tnPr- 
no concluyendo estas reivindicaciones en una dcmoiralt.ai ion d 
sistema de Universidades í.ahoralcs. han decididi, enviar una i arta 
al Delegado General de estas Universidades para que emita una re s- 
nuesta oficia! a estas reivindicacumes y de esta forma iniciar las n 
gociaciones para intentar la concesión del total ile los puntos que 
los alumnos reivindican.

comunicado”.
“Renfi’, Celebra las elecciones 

sindicales esta si'tnana. Ea 
noticia ya ha sido divulgada por 
prinsa, radio y television, 
dándole un matiz .seiisacionalista 
por lo que debe represimlar en 
el enfrentamiento «le la.s d<js 
centrales iná.s importantes, al ser 
.;na <le las dos empresas con 
m a > o r e I e <• <• i ó n d e 
ri-presentanlc.s <’n lodo el país. 
Ese carácter de “match” en <1 
<ju<‘ se pretende <’n<'n’spar a 
dichas centrales, merece (n* una 
enérgica censura a los medios de 
difusión que empican ese

responsabilidad del ferrocarril 
ante la nación (conducción, 
circulación, estaciones y trato 
directo con el público). Es decir, 
el segundo grupo, que dobla al 
primero en representantes y 
tiene menor cantidad de 
trabajadores, desarrolla en su 
mayoría una función más pasiva 
y que tampoco le sitúa frente al 
público.

¿Qué puede pasar ante una 
propuesta de huelga, motivada 
incluso por amor propio más 
que por aspecto económico?

F^te problema orifpnado por 
las normas del Decreto, tiene 
mayor importancia de lo que 
parecí’ a simple vista. Incluso, 
hará impotente el poder de 
cualquier (’.entrai al tener 
afiliados en ambos grupos

2. Es incomprensible para 
la inavoría, que se inirien unas

Antonio Bravo (Par. Vicente), 12 Laborda.
Asín V Palacios (Romareda), 15 Amigot.
Avenida Tenor Fleta, 108 Aguilar.
Costa. 6 Galbán.
Nicanor Villa (Las Fuentes), 21. Barrachina.
Oviedo (Torrero-Paz), 179 Homaro.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS HASTA 
LAS 10 DE LA NOCHE 

Albareda, 21 Bernal.
Avenida Madrid, 50 Moreo.
Coso, 158 Manzanares.
Fuenclara, 2 Lasala.
Luis Sallenave (Cuéllar), 13 Torres.
Reina Fabiola, 17 Bengoa.
Salamanca, 15 Sancho Verdú.
San Juan de la Cruz, 23 Clavaría.
Santa Inés, 22 Bonafonte.
Valle de Broto. 15 Larraz.

NOTA: Los servicios de Oxigenoterapia pueden 
todas las farmacias o avisando

sis lema.

con nornia.s para
elegir kxs ('.omitís de Centros de

y ,sc excluyan y 
la.s que deben rejpr 

para los comités de empresa. 
Aeeplari eonlrariameulc que se 
cobran provisiotialmeiile por las 
(inlrales, sin incluir a los no

demoren

afiliadi»; que son tná.s <1<‘ la 
tiiilad di- los fiTToviarios, ¿es

solicitarse en 
directamente al teléfono 257253.

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA
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ESTACION INVERNAL VALLE DE ASTON (JACZ/4

odos 
;xtra- 
torio. 
al an- 
ar al 
le du- 
1 ocu- 
j1 del

ciones 
e 8 de 
ecía la 
4 horas 
Renfe” 
le tiene 
semana, 
ra dicha 
icia fue 
lediante 
e7de

B.O.E. 
y año. 
sabios). 
ién algo

que invierten sus recursos en Aragón. A

A los que aquí forman a sus hombres. Todos debemos 
de Aragón, porque es lícito que pidamos a los aragoneses preferencia para nuestros 
productos, nuestros servicios y empresas.

Porque, ahora, todos somos responsables del futuro de Aragón: Favorezca 
lo Aragonés.

ESTACION INVERNAL VALLE DE ASTUN (JACA)
Averiida de Francia, 2. Jaca (HUESCAI

P’ Independencia, 19, '3.® Telfnos. 21 76 77 - 78 - ZARAGOZA-1 (ESPAÑA)

ARAGONESA CIEN POR CIEN
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^buenas

lÈfamSa
Carmen Franco, marquesa de 
Villaverde, le han sorprendido en 
el aeropuerto de Barajas con el 

, bolso lleno de monedas de oro y 
\brillantes. Monedas de aquellas 
¡aciones, los Ayuntamientos y Otras 

entidades de la organicidad le entregaban a su 
padre en muestra de adhesión inquebrantable. La 
marquesa trataba, cuando fue descubierta, de 
tomar un avión para ir a Zurich.

Es cosa de familia. Francis Franco le quita 
ciervos al patrimonio cinegético nacional; 
Carmen Franco, ingresos a la Hacienda y 
Francisco Franco el poder a la República.

Una de las muestras de la madurez política y 
cívida del pueblo esoañol está en el hecho de que 
la transición del totalitarismo a la democracia se 
está efectuando sin mayores traumas. Siempre 
me ha parecido hermoso el ver cómo la familia 
del dictador ha podido permanecer en Madrid y 
hacer su vida normal. El marqués de Villaverde 
ha seguido operando corazones, Carmen Polo, 
Carmen Franco y todos los demás haciendo una 
vida sosegada y sin sobresaltos. No ha habido 
ningún intento de revanchismo como 
corresponde a una nación civilizada. ¿A qué 
viene entonces un acto como éste?

Es la sicósis. Los tambores del castastrofismo, 
redoblados por la extrema derecha, tienen a 
muchas gentes ensordecido el entendimiento. 
Piensan que cuarenta - años - de - paz - y- 
prosperidad - se van a ir por la borda, ignoran 
que, a fin de cuentas, los de la paz y la 
prosperidad son unos súbditos que ahora, ya de 
ciudadanos, son capaces de convivir. 0 de 
intentar aprender a ello. No hay razones para el 
sobresalto. No es necesario ir a Zurich con el 
bolso lleno de monedas de oro y brillantes. Aquí 
están seguras.

lo sarcástico radica en que en alguna medida 
la situación actual es posible por Franco y que 
ello lo ignora su propia hija.

Decía André Maurois que las familias son 
como los ejércitos: pueden ponerse a salvo 
mediante un prudente movimiento de despegue. 
Pero aquí' ya nadie necesita ponerse a salvo. En 
España ya caben todos los españoles: los largo 
Caballero y los Franco. Todos los que no quieran 
irse.

Martín Ferrand

ELECCIONES FILIPINAS: MARCOS PIERDE ESCAÑOS
MANILA, 10 (Efe).— Los resultados oficiales de (as eleccio

nes filipinas muestran hoy que ha descendido el apoyo guberna
mental en Manila respecto a los comicios anteriores y hay indi
cios de que el partido en el poder pudiera haber perdido escaños 
en otras zonas. Por su parte el líder encarcelado de la oposición, 
Benigno Aquino, se ha atribuido una victoria moral.

Los resultados de las primeras elecciones del país, celebradas 
bajo la ley marcial, dan al Gobierno menos de un 70 por ciento 
de votos en Manila, lo que está muy debajo del 90 por ciento 
determinado en los comicios anteriores.

Los primeros resultados indican también que parece que 
Gobierno ha perdido algunos escartos en la isla de Visayan y en 
isla de Mindanao, donde operan rebeldes musulmanes.

Aquino, que ha dirigido el partido del poder popular de 

el 
la

oposición desde el campamento militar donde ha sido encarce
lado, acusado de subversión, desde la imposición de la ley mar
cial en 1972, acusó al Gobierno de “fraude masivo y deslumbra
dor” y dijo que por ello el presidente no sabrá nunca la insatis
facción del pueblo.

NORMALIDAD EN SOMALIA TRAS EL 
INTENTO DE GOLPE DE ESTADO

MOGADISCIO, 10 (Efe).—Somalia ha anunciado hoy que 
todos los implicados en el fracasado intento de golpe de Estado 
perpetrado el domingo han sido detenidos y que la situación en 
todo el país ha vuelto a la normalidad.

“Todos los rebeldes han sido arrestados y puesto bajo 
custodia” ha anunciado Radio Mogadisxio haciendo referencia a 
un portavoz del Ministerio de Información.

“La situación en la nación es totalmente normal”. La emisora 
también e n

capital innumerables mensajes de apoyo al presidente Barre.
El ejercito, que hace un rhes fue derrotado por Etiopía en el 

desierto de Ogaden, aplastó ayer con toda energía en un plazo de 
dos horas, la intentona perpetrada por disidentes 
a rmadas.

APARECIO MUERTO EL BARON
SECUESTRADO EN BELGICA

AMBERES, (Bélgica), 10 (Ete).—El cadáver del 
Bracht, cónsul de Austria en Amberes, de sesenta 

de las fuerzas

Barón Charles 
y tres artos de

edad, apareció hoy en la localidad de Oelegem, próxima a esta 
ciudad, a tos 35 días de su secuestro.

La "cumbre"de Copenhague, no reso/vió nada

t A SEGUIR
El\l CRISIS

COPENHAGUE, 10.-

LOS jefes de Estado y de Gobierno 
del Mercado Común solamente han 
conseguido acuerdos en los temas fáciles. 

La "cumbre" de Copenhague no ha lo-l 
grado, sin embargo precisar medidas con 
las que superar ' la crisis económica en 
Europa.

En una resolución, los "nueve" han fi
jado como meta un aumento del produc
to nacional bruto en los países comunita
rios del cuatro coma cinco por ciento 
para junio de 1979. Pero, aún no se había 
hecho pública esa meta, cuando el canci
ller Schmidt, en una reunión con perio
distas germanoparlantes (no únicamente 
de la República Federal) se apresuró a 
echar un jarro de agua al optimismo sobre 
la llegada de mejores tiempos para Euro
pa. Calificó de irrealista el aspirar a un 
cuatro y medio por ciento de incremento 
del producto nacional bruto en los países 
del Mercado Común.

Se ha creado una comisión para estu
diar la situación económica y social en 
la Europa Comunitaria, que habrá de pre
sentar planes concretos a las próxima 
"cumbre" de los "nueve", que se cele
brará los días seis y siete de julio en 
Bremen (será anfitrión Hefmut Schmidt 
porque corresoonde a la República Fede-1 
ral la presidencia en el Consejo del Mer
cado Común). En esa "cumbre" se con
cretará la línea para el encuentro a alto 
nivel de los "siete magníficos", los presi
dentes y primeros ministros de las siete 
naciones más poderosas del mundo occi
dental, que se reunirán seis días después 
(el 13 y 14 de julio) en Bonn. En esta 
cumbre de Copenhague se- ha hecho pa
tente la resistencia del canciller germano 
al "pisar el acelerador" económico para 
acelerar la coyuntura internacional, in
crementar la producción industrial y dis
minuir el paro. El canciller germano (que 
contempla la coyuntura mundial a través 
del prisma de los intereses germanos) te
me que él acelerar la coyuntura provoque 
un incremento de la inflación a escala 
europea y que, a través de ios vasos comu
nicantes del Mercado Común, la inflación 
entre en Alemania. Los miembros restan
tes del.Mercado Común, lo mismo que 
USA, són partidarios de "pisar modera
damente el acelerador" de la coyuntura 
para —controlando el nivel de precios- 
sacar al mundo occidental del callejón 
económico y social en que se halla. En 
Copenhague, sin embargo, no se han disi
pado los recelos internos del Mercado Co
mún. Quedan tres meses hasta que "los 
"siete magníficos" se reúnan en Bonn 

J.1ÍC01CHER0
Enviado especial

para buscar una receta con la que sanar
a la maltrecha economía mundial.

Las cuestiones monetarias se han dis
cutido muy a fondo, pero tampoco ha 
habido acuerdos concretos. Se pretende 
emplear más la "unidad de cuenta comu
nitaria" (inventada hace años para la regu
lación del mercado agrícola comunitario 
y que equivalía a algo más de un dólar de 
entonces.) Todo ha quedado, sin embargo 
en in buen propósito. También se ha 
apuntado la posible creación de una nue
va "serpiente" monetaria en la que se 
alinease todos los países del Mercado Co
mún y en la que las cotizaciones de las 
distintas divisas pudieran "flotar" un cin
co por ciento a la baja y otro cinco a la 
alza, con lo que, de hecho, los cambios 
resultarían muy poco estables. Y, aún 
eso, parece de momento irrealizable dada 
la gran diferenciA en los procentajes de 
la inflación oe los distintos países del 
Mercado Común. Habrá elecciones al 
Parlamento europeo en los nueve países 
d ; la Comunidad entre el siete y el diez 
de junio oe 1979 (en la mayoría el 10,, 
que es domingo). Este es, sin duda, el úni
co acuerdo concreto importante al que se 
ha llegado en la "cumbre" de Copenha
gue. La "declaración de principios sobre 
la democracia" también es importante, 
pero está especialmente dirigido a 
"remachar" la evolución hacia la demo
cracia en los países aspirantes a integrar
se: un golpe de cualquier signo que acaba
ra automáticamente la entrada o la per
manencia en el Mercado Común,

ELTERRORISMO

Sobre el terrorismo no se ha hablado 
muy a fondo, si bien ha quedado patente 

’ el propósito de cooperar intensamente en 
su lucha. Los jefes de Estado y de Gobier
no han expresado al primer ministro ita
liano Giulio Andreotti su solidaridad con 
Italia para cdmbatir a los terroristas que 
han secuestrado a Aldo Moro.

En el amplio cambio de impresiones 
sobre temas de política exterior, los nueve 
estadistas europeos han pasado revista al 
problema del Oriente Medio (y exigido la 
retirada de los israelíes del sur del Líba

los resultados ae la

air.an
últinias noticias últimas noticias

no) y han analizado

AMARGO LLAMAMIENTO DE MORO 
PIDE AL GOBIERNO Y A SU PARTI
DO QUE RECONSIDEREN LA RIGI
DA POSTURA DE NEGARSE A CUAL
QUIER TIPO DE NEGOCIACIONES

ROMA, .10 (Efe).—El misterioso mensaje enviado el sábado 
por las “Brigadas Rojas” a la familia de Aldo Moro, y que fue 
interceptado por la policía, es "una carta de tres folios escritos a 
mano, una acusación al partido Por haberle abandonado, por 
rechazar las negociaciones con las “Brigadas Rojas”, afirma hoy 
el periódico “La República”.

Para el diario “Corriere della Sera”, es “un llamamiento 
amargo de un hombre que teme por su vida y que pide a su 
partido y al 'Gobierno que reconsideren la rígida postura de 
negarse a cualquier tipo de negociaciones”.

Similares hipótesis aventuran otros periódicos italianos, pero 
el hecho cierto es que el Gobierno italiano y los más importantes 
I Ideres políticos del país guardan absoluto silencio en torno al 
contenido del mensaje que el presidente democristiano Aldo 
Moro envió a su familia al pasado sábado desde su prisión en una 
cárcel del pueblo de las “Brigadas Rojas”.

Se sabe que el ministro del Interior, Francesco Cossiga,viajó a 
Ginebra apenas conocido el contenido de la carta de Moro, y se 
e ntrevistó, en un lugar desconocido, con los minitros del interior 

de Alemania Federal, Austria y Suiza, Werner Maihofen, Erwin 
Lang y Kurt Furgler, respectivamente.

Con la mayor reserva, Cossiga regresó a Italia ayer por la 
t arde, en un avión privado,}, y no hizo pública ninguna 
declaración.

No se sabe si las “Brigadas Rojas” han dado a conocer ya las 
condiciones para liberar a Moro, ni si la familia de este está 
dispuesta a mantener el silencio que por el momento observan 
celosamente las autoridades italianas.

conferencia de Seguridad Europea, coi» 
cluida el mes pasado en Belgrado. Sell 
comenzado, además, según ha declaraj 
el jefe de Gobierno danés. Anker Joergeifl 
sen, a planificar la posición comunitari 
con vistas a la próxima Conferencij 
Europea de Seguridad, que se celebra! 
en Madrid en 1980. 1

ANDREOTTI DECLARA A NUESTRO 
ENVIADO ESPECIAL

EL TEMA ESPAÑOL AUSENTE '

Tras concluir la "cumbre" comunitáj 
ria de Copenhague, el jefe del Gobierna 
italiano, Giulio Andreotti, ha declarad! 
en exclusiva a nuestro enviado especial! 
José V. COLCHERO; J

Colchero: ¿"Se ha tratado en la "cuntí 
bre" de la ampliación del Mercado Col 
mún"? I

Andreotti: "Unicamente se ha aborda] 
do de manera concreta la cuestión de Gry 
cia, debido a la reciente visita del presfl 
dente Caramanlis a las capitales de los paíl 
ses miembros. j

Los jefes del Estado y de Gobierno dej 
la Comunidad estamos de acuerdo en ac^ 
lerar al máximo posible el 
integración".

Colchero: "¿Con los tres 
rantes?"

Andreotti: „¿Hoy hemos 

proceso del

países aspi'

hablado en
Copenhague de Gracia, porque era la 
cuestión actual, pero estoy convencido da 
que el proceso con los demás avanza 
igualmente bien".

Colchero: "Al hablar de la regulación 
de los problemas agrícolas en los paisa 
mediterráneos, 
los problemas 
española?".

Andreotti: 

¿se han discutido también 
que plantea la agricultura

"No porque todavía ha
blamos nada más que los países que ya 
están integrados en la Comunidad, pero, 
naturalmente, estas normas para protC’ 
ger a la agricultura de los países medite 
rráneos del Mercado Común beneficiarái’ 
también a España cuando se integre".

Colchero: "¿No se ha hablado nadada 
la cuestión agrícola española, hasta que se 
produzca la adhesión de España? Es difí 
cil regular la agricultura mediterránea de 
la Comunidad, sin tener en cuenta a I» 
agricultura española..."

Andreotti; "No, no nos hemos ocupa 
do aquí en la "cumbre", de Copenhague 
concretamente de la cuestión agrícola es 
pañola porque es una cuestión sobre la 
que la Comunidad está elaborando varios 
documentos con vistas a la negociación 
hispanocomunitaria para la adhesión de 
su país".

LAMO DE ESPINOSA, 
EN LA FERIA

ZARAGOZA, 10 (ARAGON/expres).— A las once deH 
mañana ha llegado a FIMA 78 el ministro de Agricultur3>|t 
don Jaime Lamo de Espinosa. Nada más arrivar, ha recory 
do las instalaciones de la XII Feria Técnica internacional di 
Maquinaria Agrícola y luego, en el salón de actos, ha pí^ 
senciado la proyección de las películas premiadas en lo’ 
concursos del VIII Día del Agricultor.

El señor Lamo de Espinosa ha llegado a Zaragoza 
carretera, precisamente para presidir los actos del VIII Q'i 
del Agricultor en FIMA 78. A la entrada del recinto fen» 
ha sido recibido por el comité ejecutivo de la feria. Tambií’ 
ha sido cumplimentado por las autoridades zaragozana’' 
entre ellas el alcalde de la ciudad, don Miguel MerinO'

A la hora de cerrar esta edición el ministro de Agricu’' 
tura está pronunciando un interesante discurso. Antes haij 
hablado don Eduardo Blanchard, presidente del Cornil’ 
Ejecutivo de la Feria y don Francisco Gracia Berges, de 0”' 
tinar del Saiz (Zaragoza) en nombre de los agricultores pí^' 
miados.

onMesfí
ACADEMIA 

‘c CONDUCTORES i
P IMOEPFNOENCIA 19 T«L 2 29360 ZARAGOZA í
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Vittorio G. Cervi, presidente del jurado del IV Certamen de Cine Agrario
p.

El desarrollo de la agricoltura se basa

INFORMATIVO

HMA,78
Si está en Zaragoza,

no se pierda los

ferias buscan 
organizar 

paralelas que 
completar el

— Todas las 
siempre el 
man ifestaciones 
contribuyan a

también ha alcanzado unos 
límites de expansión 
verdaderamente sorprendentes. 
Hoy queremos recoger la

la FIMA acuden 
personalidades de todo el 

mundo. Por algo es 
internacional y por algo

en intercambio de experiencias”especial

José Luis ERCILLA

¡Foto García Lunal

E Izaburo

A/E - 10-4-78

LA AGfí/CULTUfíA 
Y LAS MAQUINAS

El 
las 
la

— ¿Cdmo ve el momento de 
la agricultura española?

— Encuentra dificultades, 
pero eso ocurre en todos los 
paires. El problema principal es

el de falta de inversiones, 
dinero es escaso en todas 
naciones. No obstante
agricultura española tiene 
capacidad para adecuarse 
rápidamente a la altura de la de 
los países más avanzados.

Vittorio G. Cervi, presidente del Jurado del IV Certamen 
Internacional de Cine Agrario

y D. Fernando

opinión, siempre valiosa de un 
visitante ilustre que ha llegado a 
Zaragoza desde Roma. Se trata 
de Vittorio G. Cervi, miembro 
de la Federación Internacional 
de Periodistas Agrarios que ha 
sido designado presidente del IV 
Certamen de Cine Agrario.

— ¿Qué importancia tiene el 
Certamen de Cine Agrario? 

Una agricultura con futuro dcLe sar digna y ren
table. Por eso Motor Ibérica le ofrece sus tracto
res EBRO con motores Perkins de alto rendi
miento y bajo consumo. Una extensa gama agrí
cola donde elegir, una tecnología propia y la 
mejor relación calidad/precio.
Pase por nuestro’stand en FIMA'78 y charlare
mos del campo, de sus hombres y de sus máqui
nas. Le esperamos.

FABRICADOS POR:

(y) Motor Ibérica sa

interés de las mismas. La feria 
de Berlín en su "Semana Verde" 
también tiene, cada dos años, un 
certamen del mismo tipo. La de 
Zaragoza es una feria 
exclusivamente agrícola a la que 
asisten agricultores y en el 
certamen de cine se proyectan 
películas que tratan de 
problemas similares en otros 
países.

— ¿Se sacan consecuencias 
positivas?

— Sí, porque el desarrollo de

"El problema principal es 
falta de inversiones

la agricultura se basa en 
intercambios de experiencias y 
en este sentido los filmes que se 
proyectan hacen una labor 
importante sentido

— ¿ Qué clase de p e I íc u Ia s 
se exhiben?

— Los argumentos son 
diferentes, pero todos tienen un 
fin y ün mismo propósito: 
contemplar los progresos más 
imoortantes de los países en 
desarrollo. No cabe duda que el 
cine tiene una gran importancia 
en el contexto del desarrollo 
general de la agricultura. 
Además los buenos filmes no 
necesitan comentarios porque 
las imágenes hablan por sí solas.

— ¿Qué tal es el nivel de las 
películas que se proyectan?

— En general es bueno.

Los altos ejecutivos de la 
Telefónica en Zaragoza

Hoy son esperados en 
Zaragoza, el Presidente de la 
Telefónica, D. Tomás Allende y 
García—Baxter, así como D. 
Antonio Barrera de Jrimo, 
Presidente de la Comisión 
Delegada de la Fundación para 
el Desarrollo de la Función 
Social de las Comunicaciones.

Mañana el Sr. Allende y 
Garcíá-Baxter presidirá en el 
salón de actns de la Fima, la 
sesión en la que, a fin de resaltar 
la importancia de los 
o rdenadores en el sector 
agríco la, intervendrán los 
conferenciantesD. Jaime Loring

— ¿Qué opina de los 
fabricantes españoles de 
maquinaria agrícola?

— Han conseguido un gran 
desarrollo gracias a su esfuerzo y 
a la cooperación. Por ejemplo 
‘conozco algunas firmas italianas 
que exportan motores para 
máquinas que se fabrican en 
España. Esta cooperación entre 
los países siempre es positiva.

Vittorio G. Cervi, periodista 
italiano, siente una gran pasión 
por la agricultura. En esta 
ocasión y como ya decíamos al 
principio ha sido designado 
presidente del jurado del IV 
Certamen Internacional de Cine 
Agrario.

Marquez
Por la tarde, y en el stand 

que la Compañía tiene instalado 
en la Feria presenciarán diversas 
demostraciones de los equíptf 
allí expuestos, fruto de los 
últimas investigaciones on 
telecomunicación con 
aplicaciones concretas al sectof 
agrario, realizadas por lo 
Fundación para el Desarrollo do 
la Función Social de loo 
Comunicaciones^ entidad creado 
por la Compañía Telefónica V 
orientada al desarrollo de lo 
ciencia y la cultura.
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Villanueva de Góllego^/

ZARAGOZA

El "Día del 
agricultor"

A la hora de cerrar nuestra 
edición se está celebrando 
en la Feria el "Di'a del Agri
cultor" con entrega de pre
mios y diplomas.

MAÑANA 
MARTES...

Entre los actos programados 
para mañana martes en 
FIMA-78 figuran los siguientes

Reunión de la Comisión 
Técnica núm. 68. "Tractores y 
Maq uinaria Agricola"

A las 11 horas. — En el salón 
de actos del palacio ferial, 
tendrá lugar:

I.— La fundación para el 
desarrollo de la función social 
de las comunicaciones, de la 
Compañía Telefónica,

2.— El empleo de ordenador 
en la gestión de las empresas 
agrarias", por el P. Jaime 
Loring, S. J.

3.— "Las telecomunicaciones 
y la in formación son un derecho 
de los hombres del campo", por 
D. Fernando de E Izaburu 
Ma rquez. Presiden te-fundador 
de la Asociación para el 
Desarrollo Empresarial de la 
Agricultura.

El precio de las entradas a la Feria

Eran las 4 de la tarde

tiene 
uarse 
la de

El 
las 
la

í los 
s de

El presidente de la Cámara de Comercio de Zaragoza que tan intensa 
actividad viene realizando desde aquel organismo, don Eduardo Blan
chard que es a su vez presidente del Comité Ejecutivo de la Feria, 
con los miembros de dicho comité don Mariano Arribas y don Juan 
García Muniesa, a las puertas del Gran Hotel donde se celebró el 
almuezo inaugural. Los tres llevan en su mano el ejemplar que 

AfíAGON/expres dedicó a los invitados.

ÎS. 

3S 
te

II

írzü y 
implo 
lianas

para 
in en 
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el IV 
í Cine

i
■

UNA SUBIDA INOPORTUNA
/yTEA YEfí y ayer quizás entre otras cosas por causa 
del tiempo desapacible, la Feria estuvo ba/o mínimos 

en cuanto a concurrencia se refiere. I\li la tarde del mismo 
día de su apertura, ni ayer domingo, la concurrencia de vi
sitantes alcanzó las cotas de otros años. Hubo sí, visitantes 
agricultores que, en definitiva, son los que más interesan a 
una Feria tan comercial como ésta, pero a todas luces, se 
adivinaba que la presencia de una gran mayoría de ellos era 
promovida por los propios expositores y a sus expensas. 
Queremos decir que no habían pasado por taquilla.

Parece que el nuevo precio de 90 pts. por entrada a la 
Feria también repercutió estos primeros días en /a menor 
afluencia de ese tipo de visitantes zaragozanos que de siem-

pre acudían al certamen movidos por la curiosidad de co
nocer las modernas máquinas agrícolas y pasar unas horas 
agradables en su recinto. Pero 90 pesetas, pese a todas las 
inflaciones siguen siendo noventa pesetas que es lo que 
cuesta poco más o menos una tarde de cine o un "cuba li
bre" para dos en cualquier cafetería.

Entendemos que la elevación del precio de las entra
das ha sido a todas luces tan inoportuna como perjudicial 
para los fines del Certamen y los intereses de los exposito
res.

Claro está, que también han influido otros factores que 
iremos analizando al filo de los próximos días, porque la 
Feria es un precioso patrimonio de la ciudad que todos es
tamos obligados a defender.

GRAN PROTAGONISTA

Dentro de un certámen tan importante como lo es la 12 Feria Técnica 
Internacional de la Maquinaría Agrícola (FIMA 78), llama poderosamente 
la atención la magnífica muestra presentada por CLAAS.
Conózcala en el sector F de la Feria. Allí, en el "stand" que va desde el 
n.o 1.264 al 1.342, podrá ver y examinar personalmente las siguientes 
novedades:

1 .0 - Cosechadora DOMINATOR 87 autonivelante.
2 .0 - Empacadora ROLLANT 85 de pacas cilindricas.
3 .0 - Guadañadora Rotativa WM-30 de tres tambores.
4 .0-- Guadañadora Rotativa WM-20 de dos tambores.
5 .0 - Cosechadora Picadora de Forraje de Microcorte JAGUAR 70 SF 

con barra de corte, cabezal de maíz o recogedor pick-up.
Además de estas novedades, CLAAS expone también la gama de Cose
chadoras, Empacadoras, Material de Forraje y Tractores UTB que hacen 
de esta firma una gran protagonista en la 12 edición de la

FERIA TECNICA INTERNACIONAL DE LA 
MAQUINARIA AGRICOLA

PRUEBAS EN LA FINCA 
ACAMPO CASELLA

MAICES AGRAR

h:

Eran las cuatro de la tarde. Había llegado la hora de que los invita
dos al almuerzo inaugural "pagasen"' el precio del cubierto escu
chando los discursos de rigor. Afortunadamente para ellos llegó 
"A/e" con las noticias calientes del último minuto y les redimió de- 

"parte de la condena". De nada.

Casetas

Codrete

El

Puebla de Alfindén 
Alfajarin

Finco 
ACAMPO casellas'

I próximo día 14 tendrá lugar la I Demostración 
J'^ernacional de Distribución Mecánica de Productos 

'micos con Grandes Equipos. Así nos lo ha comunicado 
Qirector general de la Producción Agraria. Dichas pruebas 
rwrán lugar en la finca "Acampo Casellas" del término 
t^nicipal de Zaragoza, cuyo croquis les ofrecemos:

ciclos V variedades 
adaptados a todas las comarcas 

españolas
aburo

I stand 
stalado 
iiversas 
xjulpff 
de 1^^ 
íes

con 
' sectof 
)or 
'olio de 
ie lee 
creada 

‘tnica y
de le

adrar: la semilla c
Monasterio de Cogullada, líns. 290530-29660 ZARAGOZA

diríjase a su distribuidor mas próximo
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Por: Eduardo ALARCON

U IE RO empezar hablándoles de La Pirinaca , 
ochenta anos de vida y cantando flamenco como los 
propios ángeles considerando que a los ángeles les dé 

por el duende de los tarantos Mujer del campo quien 
entre alba y sola echa sus coplas sentidas y sin estudio, 
como debe de ser el folklore puro. Pero llega la desgracia, 
el marido que se muere, la familia que ha de seguir 
adelante y Ana Blanco, "La Piriñaca", alterna en 
reuniones donde la invitan a ganarse unas pesetillas 
mientras borda su sentimiento convertido en canción. 
Mujer de cuerpo entero, luchadora de la vida con todos 
sus inconvenientes y pocos triunfos populares a excepción 
de su tierra y entre amigos u otrqs que le dan algo para 
que pueda seguir tirando. No ha siclo fácil convencerla 
para que grabe de nuevo un disco a su edad, pero, al final, 
ha caído en la tentación. La "seguiriya", la "soleá", todo 
lo hondo del cante, vuelve a expresarse nuevamente 
gracias a esta voz siempre joven y de las que pocas quedan 
con toda su pureza de sentir lo que verdaderamente es el 
cante andaluz sin mixtificaciones. Ya casi no quedan 
artistas auténticas de lo popular.

PAG. 14 A/E - 10-4-78

NOES BUENO QUE EL HOMBRE 
ESTE SOLO

YOLANDA FARR, TRES MILLONES 
DE PESETAS EN VESTUARIO

GLENDA JASCKSON, AL EROTISMO

Por eso Ana Blanco, "La Piriñaca", nunca puede estar 
sola. Tiene amigos y tiene su arte escondido, o es 

bueno que el hombre, la mujer, estén solos. ¿Por qué? La 
compañía no es siempre la mejor compañera de la persona 
que de bastantes descalabros sentimentales sabemos 
todos. Algo dentro que se lleve con pureza puede resultar 
nuestro mejor compañero para no sentirte ausente.

Yolanda Farra, una estupenda actriz, todavía no ha 
hablado de separación matrimonial. ¿Para qué? Entre 

ella y su marido han reunido tres millones de pesetas sólo 
para trapitos a fin de que Yolanda los luzca en fotografías 
que le ha hecho el propio esposo, que para eso es 
fotógrafo y de los buenos. Así que lo de los buenos. Así 
que lo de los males con pan son menos, es un hecho 
cierto. Ffelicidad, sí, pero acompañada de pesetas, mejor 
que mejor. Dinero que impera, ¡qué le vamos a hacer!

Quizá por dinero también haya aceptado Glenda Jasckson 
hacer la protagonista de un filme erótico y eso. El 
“Oscar” ganado en 1971 lo tendrá bien expuesto en la 
vitrina de su casa, pero como hay que seguir viviendo si le 
ofrecen una película de este tipo, con decir que sí, no 
pasa nada. A su lado estarán Michael Caine y el alcohólico 
Helmut Berger, quien desde que murió Luchino Visconti 
no dá una en todos los sentidos. Y en el cinematográfico 
menos por los escándalos que organiza el guapo rubito. 
Katherine Qawford, es de las pocas que dicen todavía que 
de desnudos, nada.

Si lo se creen, 
componentes 

doscientas cincuenta

allá ustedes. Las ya maltrechas 
del trío "Acuario" dicen cobrar 
mil pesetas pórgala. También Lolita 

que se casa en diciembre con el play-boy Antonio Ribas. 
Que Paquita \41lalba, madre del hijo de Juan Diego, no 
está "retirada" en Málaga por un señor acaudalado. Que la 
política ha quitado la afición al fútbol. Que a Luis Bunuel 
le ha dado lo mismo no ganar el "Qscar". Que Gospel 
Singer es guapísima. Y que la vida va a bajar.

Jesús María Amifibía, el reportero-escándalo, presenta 
su libro "Españoles todos", que ya les contaré por la 

cantidad de personal que allí me voy a encontrar. 
Presentará Concha Piquer, que cantó en la época, y seudo 
presentarán Summers y Chumy-Chúmez, que hicieron reir 
y llorar también en la época. El número erótico será una 
sotpresa, reza en la invitación. ¿Más? Quiero imaginar y 
anticipar que veremos algún desnudo feo, como es la 
moda, y nada más. Porque está todo más que sabida Lo 
que si es cierto que Anilibía está muy en alza y que tiene 
un guión de cine, "El pichicorto" a disposición de las 
productoras. El titulito, que ya es todo un poema tiene su 
trago. Que se haga o no la película, ya son otros cantares,
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cartelera]
TEATROS

PRINCIPAL (Teatro Nacional 
de Zaragoza).—Miércoles, 
noche 10,45. Nacha Gueva
ra con Alberto Favero. ¡Cin
co únicos días!

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 10 

(May. 18 y 14 acompaña
dos). 2." seméina: Annie Hcill 
(Casi una historia de amor). 
Woody Allen, Diane Keaton.

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10 
(May. 18). 2.® semana: Em- 

- manuelle «La Antivirgen».
Sylvia Kristel. Clasificada 
«S».

AVENIDA. -5-7,15 y 10 (May. 
18). Estreno:’Excelentísimos 
cadáveres. Un film de Fran
cisco‘Rosi, con Lino Ventura.

CERVANTES. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). Clasificada «S». 3.® 
semana. Hombres salvajes, 
bestias salvíges. Eastmanco- 
lor. Un film de Antonio Cli
mati.

COLISEO. - 5-7,15 y 10 (May. 
18). Estreno: Nido de viudas. 
Patricia Neal, Yvonne Mait- 
chell.

COSO. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Hoy estreno: Roma a 
mano armada. Eastmanco- 
lor. Maurizio Merli, Arthur 
Kennedy.

DON QUUOTE. - 4-6-8-10 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». 3.® semana: Cuentos in
morales. Technicolor. Palo
ma Picasso, Lise Danvers.

DORADO. - 4-6-8 y 10 (May.
18). 2.® semana: La seduc
ción. Lisa Gastón!, Maurice 
Ronet.

ELISEOS. — 4-6-8-10 (Mayores 
18). Hoy estreno: La oscura 
historia de la prima Montse. 
Eastmancolor. Ana Belén, 
Ovidi Montllor.

FLETA. - 4,30-7,15 y 10 (To
dos públicos). 4.® semana: 
Encuentros en la tercera fa
se. Panavisión-Technicolor. 
Sonido estereofónico a cua
tro bandas magnéticas. Ri
chard Dreyfuss, Françoise 
Truffaut.

GOYA. - 4-6-8 y 10 (May. 18 y 
14 acompañados). Estreno: 
El último guateque. Cristina 
Galbó.

MOLA. - 4,45-7,15-9,45 (Ma
yores 18 años). «Z». East- 
mancolor. Un film de Costa 
Gavras con Yves Montand, 
Irene Papas.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 1: Matinal 11,30. 4- 
6,5-8,10-10,15 (Mayores 
18). Simón del deserto y La 
edad de oro. Las dos obras 
más libres y audaces de Bu
ñuel.

MULTICINES BÜÑUEL 4. - 
SALA 2: Matinal 11,30. 4- 
6,05-8,15-10,20 (Mayores 
18). La encajera, im film de 
Claude Goretta, con Isabelle 
Huppert.

MULTICINES BUÑÜEL 4. - 
SALA 3: Matinal 11,30. 
4,45-7,20-9,55 (Mayores 
18). La comilona, con Mar- 
cello Mastroianni y Ugo Tog- 
nazzi. Clasificada «S».

MULTICINES BUNUEL 4. - 
SALA 4: Matinal 11,30. 4-6- 
8,05-10,15 (Mayores 18). La 
insurrección de la burguesía 
(primera parte de La batalla 
de Chile). La agonía de una 
experiencia política que con
movió al mundo.

PALACIO. - 4-6-8 y 10 (May. 
18). 2.® semana: Libertad se
xual en Dinamarca. Clasifi
cada «S».

PALAFOX. - 4-6-8-10 (Mayo
res de 14 años y menores 
acompañados). Hoy estreno: 
Julia. Color de Luxe. Jane 
Fonda, Vanessa Redgrave.

REX. — 4-6-8-10 (Mayores 18). 
Hoy estreno: Chely. East- 
mancolor. Nadiuska, Fer- 
nemdo Fernán Gómez.

RIALTO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). 3.® semana: La bes
tia, de Walerian Borowczyc, 
con Sipa Lane y Lesbeth 
Hummel. Clasificada «S». 
Corto: Barablok.

VICTORIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Hoy estreno: Los 
asesinos del karate. Cine
mascope. Technicolor. King 
Tun, Chen Sao Fung.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8-10 (Ma

yores 18 años). Cuando Con
chita se escapa no hay tocat- 
ta. Eastmancolor. María Lui
sa San José, Vic Winner.

GRAN VIA. -4-6-8-10 (Mayo
res 18).Clasificada «S». Ema- 
nuelle negra. Eastmancolor. 
Laura Gemser, Karín Schu^ 
bert.

LATINO. - 4,45-7,15 y 9,45 
(May. 18). Buscando al Sr. 
Goodbar. Diane -Keaton, 
Tuesday Weld.

MADRID. - Sala 1: 4-6-8-10 
(Todos públicos). Dos super 
policías. Eastmancolor. Te
rence Hill, Bud Spencer.

MADRID. - Saia z: 4-6-8-10 
(Mayores de 18 años y de 14 
acompañados). La «duquesa» 
y el truhán. Technicolor. 
Goldie Hawn, George Segal.

NORTE. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Erase una vez.un 
trasero. Pierre. Richard, 
Miou Miou.

OLIVER. — 5-7 y 9 (Mayores 
14). Wang Yu, furia china. 
Wang Yu.

PARIS. — 4-6-8-10 (Mayores 
de 14 años y menores acom
pañados). Empiecen la revo
lución sin mí. Technicolor. 
Gene Wilder, Donald Suther
land.

PAX. — 4,45. Continua. (18 
años). Chintonw. Jack Ni
cholson, Faye Dunaway. 
Technicolor.

ROXY. — 4-6-8-10 (Todos pú
blicos). El bosque en llamas. 
Technicolor. Ernest Borgni
ne, Vera Miles.

SALAMANCA. - 4-6-8 y lO 
(Mayores 18). Delicias tur
cas. Monique van de Ven, 
Rutger Hauer. (Versión sub
titulada.)

VENECIA. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Pisando fuerte. Joe* 
Don Baker, Elizabeth Hart
man.
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OMO los veraneos se han puesto tan caros y hasta ios billetes de avión están por 
las nubes ahora se ha puesto de moda eso de tomar el sol en el salón. Y el que lo 

dude que contemple a esta bañista sobre el mosaico de su dormitorio de soltera, con el 
que ha decidido sustituir su playa de Benaimádena.

Y es que, ante la inestabilidad de los precios con etiqueta estable, ella ha decidido 
hacer economías a base de ponerse en la cabeza, para evitar ios rigores del sol, ese paño 
de cocina a cuadros, con el que aparece incluso mona. Y conste que al escribirlo así, no 
estoy haciendo un canto a las simias, sino a la belleza de la mujer ahorrativa. Tan aho
rrativa, que incluso su crema de sol es de fabricación casera, sin olvidar que por no gas
tar pasta marinera en el mar revuelto de los grandes almacenes, adquiriendo el último 
grito de bañador, ha decidido solearse junto a la cama, con ropa íntima de lencería fun
cional, que para todo sirve.

Así que, tome modelo, señora, si quiere que sus vacaciones de este año estén presidi
das por las ahorrativas consignas pactadas en La Moncloa, ésas que, sin necesidad de to
mar el sol, nos tienen a todos negros.— B.

o o © © © © © 
© © © © © © ©
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PARSIFAL

CANCELAEL PAPAGAYO'

Sala de fiestas, Royo, 5. Telefono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales Y LA 
CANCELA DE ORO (MUSICAL.

PROMOCION UNIVERSITARIA

DONDE IsL AMBíÉNTJí LO HA
CEMOS entreÏÔDÔS

Noche de sábado. Fiesta de noche 
para matrimonios jóvenes, consu
mición incluida. Sábados y festi
vos tarde, fiesta joven. Teléfono; 
23 51 84.

FIESTAS UNIVERSITARIAS

Abierto de jueves a sábados. Ca
mino de las Torres, 96.

legante. Selecto. Distinto. “La 
airerencia es su ambiente”. San 

Loyola, 13. Teléfono: 
41 48 56.

CAZ7A TARDE.

CADA NOCHE

1800 SENECA

DISCOTECA 
LIVERPOOL

ASTORG'S

La nueva discoteca, abierta de 5 
larde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

Recuerde los éxitós de ayer, viva 
9® actuales y conozca los futuros, 

viajando a través de la música. 
Uavia, 10.

(NUEVA, DISTINTA, ACTUAL. 
El mejor sonido con la música del 
momento. V a se dice: “Eso es S«‘- 
neca y su ambiente”. LA RIFA, .5.

GRAWER CLUB

cómodo, personal y diferente 
('alie Moneayo, CA.SKTAS.

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble, Sevilla, 6. Teléfono: 
37 92 00.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirección y 
l’eléfono: 39 69 52.

farde: especial parejas. Noche dis
coteca-club hasta las 3 de la ma
drugada. Centro musical. Indepen
dencia, 19. Teléfono 214804.

STORK CLUB

GALLERY 2

IGUANA

Reunión y juventud en un am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, 28.

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que usted 
desea. Ciñán, 8 (detrás de Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Telé
fono: 29 11 66.

Juventud, ritmos, diversión. Pre 
cios jóvenes, Calle Madre Vedru- 
na, 11. Teléfono: 21,7052.
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Escribe: JAVIER

Vuelve la
Pues sí,vuelve a TVE 

el espacio dramático 
"Novela". Y vuelve a una 
hora que en verdad nos 
parece mucho más 
adecuada para su carácter 
de dramático compuesto 
por capítulos 
continuados. Pues qué 
duda cabe de que . estos 
espacios son a las amas 
de casa y personas 
mayores a los que más 
interesan, y, por tanto.

novela"
no hay mejor hora para 
nillarlas en casa que a la- 
llamada "hora de la 
novela". "Novela" hace 
su presentación con la 
obra de Angel Palomino 
"Torremol i nos, Gran 
Hotel". Está dirigida por 
Carlos Serrano .y 
adaptada pór el mismo 
Angel Palomino.

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

Ya estamos'metidos
en el nuevo esq'á'ema de 
programación dé TVE,^ 

iQue no nos 1 pase nada!' * . «z -,

Por lo pronto culturales, lunes, el^ único que ha 
informativos, '-'detectives ^obrévivi^o, f está 

" condenado a 'éüo), es El 
a V entur erp^hnplicissf 
mus” pieza cláve de la 
literatura medieval

V musicales a estrenar, 
cuando los veamos, 
veremos si el cambio ha
sido para bien, como casi 
siempre, significa un 
nuevo paso atrás; Pues, la 
verdad, en estenuevo: 
esquena no se ha tenido 
demasiado en cuenta la 
opinión del -^téie^çiem 
te", puesto que abundan 
los espacios que han 
figurado, (los mismos o 
parecidos), en lo más 
bajo de ios fndices 
audiencia.

A iodo esto este 
desbarajuste de hoy-

' '■ queri^era: ' e.so'tdp '

Cosas miasïl

alemana con ralees en la 
picaresca e^ñola y que 
cada semana-'^''gusta 
menos . Pues si bien 
empezó con^^gracia, esa 
chispa del picaro, 
inocente se'^' fue 
apagando,- hasta quedar 
en una sample cadena 
de sucesos más o menos 
anecdóticos que no 
tienen pies ni cabeza y 
no consiguen hacer reír 

,ni ahmás optimistas de 
los "telepacientes”, (sl^s.

■W'

que rubio aleman no s^ " 
ías trae. f>^/ái^,uh'"rat6 
con los su^^, que si lo 
pilla el pastad su bíja^'^^ 
(escena
resultado córrácá'^yjpes^'''' 
cómo tín >
soso V sinesepicante que / , 
le hacia ^Ita). 'Y ahora, 
que se a París, a'ligar/ 
con damas enmascaradas.^' 
y lo malo de''este 
Simplex es que siempre 
se mete 'a por lana y salef^ 
trasquilado. A lopeor'Po Y 
tiene la culpa la noyela^^.,,. 
originla -í'/dá 

,adaptación aj/'ía 
televisión. 'Que üo ^sólo

'cn TV^.yuecen "habas
paliceras”. ..

Se centra la historia 
en un hotel de 
Torremol inos, donde 
llega Arturo Dfaz, un 
hombre que trata a los 
demás como si fueran de 
su propiedad y que 
intenta disfrutar de unas 
tranquilas vacaciones y de 
paso hacer un "negocio" 
en colaboración con el 
director del hotel. En el 
segundo capítulo, (el de 
mañana), veremos cómo 
los problemas 
contidianos del hotel se- 
suceden y Arturo trata 
de conseguir que el 
director, el joven Luis 
Recalte, se preste a 
sus manejos, sin contar 
con las múltiples tareas 
que tiene que 
desempeñar. Mientras 
llega el momento de la 
entrevista, el pe.ndenciero 
Arturo busca la aventura 
fácil con alguna de las 
turistas que por allí 
pululan. La llamada de su 
socio, el marqués de

vtoif'cq''

preseríiacióni/' Czí 
1P,Ó'lyEy' 
Avance tefçdfarîdr^^ 

tJn ,g ío'h
g fabos, tres gfob^'^^E,: 
aventuras def 
Coiargaf: "La regatta'' 
E f m o n s trua i>dé''

'^L os "'esorinrraif.

¿ W,30 ' z^
¿Coñccemo^ 

£spafla? 
20,45 
Estudio estadio. Zz 
21,30 / .
Tetediarfo. ''Segunda 

edición, / /Q

22,ÔS '' z ;
Grandes.^, re/a ios y ^Ei 

aventurero ' Símpffcíssf 
m u s ' La dama
entnascarada
Ííí 23,00 ''

' Oran < 
HotelT A. Falonano,

n/zglobo, Vdda. / 
,^ohoe, tres globos. 
aventoras del 

Colargol: “Colargol z
el PulozNaHey^Elz". 
mundosde 1^ música. ’ 
. 20,00 ’

MerojO-dá^- del - cine z

Se inicia hoy la nueva 
programación de TV E y 
por lo tanto son 
múltiples los cambios 
que en las diferentes 
emisiones se han de 
producir, tanto en la de 
sobremesa,, como las de - 
tarde y noche. Oa 
comienzo el programa de 
sobremesa con “Novela”, 
que pondrá en escena del 
lunes al viernes la obra de 
\ n g e 1 Palomino,' 
"Torremolinos, Gran 
’lotel”. Completa la 
sobremesa “Gente hoy”, 
que equivale al antiguo 
“Gente”, pero un tanto 
refonnado y si se puede 
llamar así, coA un cierto 
sentido feminista.

Por la tarde: “Los 
globos”, con los espacios 
“El oso • Colargol” v “El 
monstruo Sanchezstein“ 

Por la noche hace su

Hoy y mañana
debut, en ese horario 
“Los escritores”, que 
tendrá como figura 
invitada a '1 i g u e 1 
•^elibes”. Inmediata-, 
mente después, el 
programa piloto, (con 
sólo quince minutos de 
duración), de un nuevo 
espacio-concurso, que 
presentará Mario Beut 
“¿Conocemos España? 
“Estudio estadio” y 
“Telediario” darán paso 
al llamado “bloque 
distraccional”, que estará 
compuesto- por “El 
aventurero Simplicissi
mus” y “Programa 
informativo”, que bien ' 
puede ser “El estado de 
la cuestión” o “Tribuna 
del Parlamento”. Como 
se ve, el programa queda

bastante más ampliado.
Por .su parte, el l ME 

tan sólo ofrece la 
variedad del adelanta
miento en su hora de 
emisión de “Redacción 
de noche”, que pasa a 
emitirse inmediatamente 
después de “Polidepor- 
tivo”. “Revista de cine” 
v “Tribunas”, un espacio 
de tipo debate, 
completan este Segundo 
Programa de TVE.

M anana," fras lo. 
habituales, “Regional 
simultáneo’’ y 
“Telediario”, y como ya 
hemos anunciado con 
anterioridad, se sigue 
amitiendo “Novela”, ya 
en su segundo capítulo. 
Con. el también diario 
“Gente hoy”, (excepto e 
viernes), finaliza la i 
emisión de sobremesa.

TVE además como

Va de famosos 
televisivos v de trabajo: 
Pedro Macía vuelve a

director de la "P.imera 
edición". Pedro no 
disimula su entusiasmo: 
"Antes con "Ultima 
hora" no paraba en todo 
el día, ahora con la 
"Primera" hasta puedo 
comer" ¿Será por comer, 
por lo que ha vuelto? ¿O 
es que Pedro se ha 
"rajado"?, porque a lo 
mejor estaba más 
"atado" que los demás. 
Matías Prats Jr. dice: "Mi 
entrada en TVE no fue

i'4¡nistral, le confirma 
que el negocio está a 
punto.

Sin duda alguna 
"Torremolinos, Gran 
Hotel" es una de las 
grandes novelas de Angel 
Palomino, que consiguió 
recientemente un éxito 
en el Planeta 19.77 con su 
''Divorcio para una 
virgen rota". Cuenta 
además con la 
intervención en el 
reparto de lo mejorcito 
que hoy se pasea por ios 
escenarios españoles. Así 
Agustín González será 
''Arturo''- Emilio 
Gutiérrez Caba, "Luis 
Recalte"; Carmen de la 
’'laza encarnará a 
"Rosario y José María 
Cafaren a "Terencio". 
Intervienen también 
Carmen Maura y José 

.Vivó. .

iSieZ

P r o g r a a 
informativo. El estxfa
de ía cuesttón,,^ ó>y. 
Tribuna^' def Parfamén// 
tu -i,. X z //

íf','/ Zíí^^
' Ultimas nodales

23,45 - /

informativo. , .
Cara a cara o rueda 

de prensa/ '*«-
-21,30

Telediarlo. Segunda^ 
eáidóu.

z 23,00
d Lfn hombre en casa/^z; 

XTres/ son multitud”., A

z lj I ti m as z n O ti /' '
Despedida y derrev/ÍX^

SEGUNDA CADENA
q"^i^,P(jí ;/

' Carta./'de''ajuste

presan

, ftadacción d'e 
''2cé

, fíevistó 'ddf^ciner' 
'"Númera 17$''}ncluye_.

„ ' Tribunas " -^'^'Y

23,00
Despedida y cierre -, i

Vivir para oir
enchufe, me presenté allí 
con mis estudios y 
pidiendo trabajo y me lo 
dieron". Parados de toda 
España, ya sabéis. Claro, 
que no todos sitios son 
como TVE. Es lo que 
dice Lola Muñoz: "Es el 
medio más agradecido". 
Por eso Alfonso del Real 
que ha hecho de todo y 
más en TVE, dice: "Mi 
única esperanza son las 
quinielas". De las gracias 
ya no vive nadie.

Cambiemos de tema: 
bodas V divorcios,

(perdón, separaciones): 
María Salerno decía, v va 
lo poníanlos en nuestra 
sección la semana pasada, 
"Mi marido me deja 
hacer todo lo que 
quiero". Ahora María y 
su marido se separan. Y 
es que no sabe; si 
aprendieran de María 
Cruz Soriano: "La 
comida del día la 
decidimos entre los dos". 
Lo malo viene, cuando la 
discusión es larga; suelen 
comer a las nueve de la 
noche. Antonio Arribas 
es el prometido de Lolita

/ 19,00/
Carta dé' a|«ate,;

Elameueut ' Antonio'

z -'A - '

„ Avance
' "z

Y Polideportívo,;/:
20,05
Encuentra con las Y 

letras, “Número 91” 
incluye “Revísta 
teatro”.
-2^45

Tribunas. Despedida ' :
y eietTer,zí

V es muy sutil hablando: 
"Lolita se va a América v 
cuando vuelva me dejo 
casar". ¡Qué barbaridad, 
chico, ni que te pusieran 
una navaja al cuello! 
Ahora los más listos son 
Sara •'/lontiel v Pepe Tous 
que dicen muy serios:
“Nos casaremos sin
Iglesia y sin juez. Nos 
casarán los amigos y la 
prensa". Primero. — No 
sabía que los de la prensa 
tuviéramos esos poderes. 
Segundo.— Un mal 
pensado: "Así hay quien 
se casa todas las noches". 
Vivir, para oir.'

ASESORIA FISCAL

GESTORIA OJINAGA - AUTO ESCUELA

C/. HERNAN CORTES, 4, principal derecha 
Teléfonos21 08 90-21 40 12 - ZARAGOZA

GESTORIA: Matriculación, Transferencias, 
Pasaportes, Escrituras, Gas-oil, etc.

ASESORIA FISCAL: Tenencia y disfrute de automóviles. 
Declaración Renta: Trabajo Personal. I.T.E., etc.

.SfCUKSAL EN EJEA DE LOS CABALLEROS: Mediavilla, .5 Teléfono .54 >2 84 AUTO-ESCUELA: Métodos modernos.
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